
 1 

INSINUAZIONI DI LUSERNA 
VOLUME 131, 1693 ─ 1698 [2026 vecchia numerazione] DI BOBBIO 

 
LIBRO I, 1693 ─1695 
1693 
PG 2 
TESTAMENTO ... 
16 APRILE 1693 
─ Samuel fu Gioanni GIGNOSO (testatore); 
─ fu Susanna fu Stefano BERTINATO (moglie del testatore); 
─ Maria (ASSENTE DA CASA, NON SI SA SE VIVA O MORTA), Isabella, Daniele e Paolo 
[emigrato], figli del testatore. 
 
   GIGNOSO              BERTINATO 
   Gioanni               Stefano  
      └───┬───┘     └───┬───┘ 
        Samuel       Susanna 
          └──────┬──────┘ 
  ┌─────────┬────┴────┬────────┐ 
Maria   Isabella   Daniele   Paolo 
 
PG 4 
RATTIFICANZA ... 
14 MAGGIO 1693 
─ Davide fu Stefano BERTINATO; 
─ Maddalena (moglie di Tossano fu Giacomo DELL’ORTO da AMBRUNO, RESIDENTE A BUBIANA) fu 
Davide GRASSO. 
- DAVID CAFFARELLO (MAESTRO DI SCUOLA); 
- ESAIA PONTETTO FU DAVID; 
 
PG 5 R 
RATTIFICANZA ... 
14 MAGGIO 1693 
─ Esaija e Daniele (fratelli) furono Davide PONTETO; 
─ Maddalena (moglie di Tossano fu Giacomo DELLORTO da Amburno) fu Davide GRASSO. VIENE 
CITATO IL FU ELISEO PONTETO COME ZIO DI DETTA MADDALENA; 
 
PG 8 
TESTAMENTO ... 
23 AGOSTO 1693 
─ Pietro fu Daniele MONDONE (testatore); 
─ fu Anna PONTETO (moglie del testatore); 
─ Susanna (moglie di Gioanni CARBONERO), Constanza (moglie di Daniele ARTUSO), Gioanna (SI 
TROVA IN PIEMONTE) e Daniele [20 anni], figli del testatore. 
 
                 MONDONE 
                 Daniele  
                    └───┬───┘     PONTETO 
                      Pietro       Anna 
                        └─────┬─────┘ 
CARBONERO      ┌─────────┬────┴────┬─────────┐       ARTUSO 
 Gioanni    Susanna   Gioanna   Daniele  Constanza   Daniele   
    └──────────┘                             └──────────┘ 
 
PG 10 
COMPRA ... 
19 NOVEMBRE 1693 
─ Giuseppe e Daniele (fratelli) furono Paulo CARBONERO; 
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─ Gioanni fu Giacomo JORDANO, RESIDENTE A TORRE. 
 
PG 11 R 
COMPRA ... 
9 SETTEMBRE 1693 
─ Gioanni fu Giacomo JORDANO, RESIDENTE A TORRE; 
─ Paulo e Davide (fratelli) furono Stefano LANTARETO. 
 
PG 13  
TESTAMENTO ... 
23 NOVEMBRE 1693 
─ Daniele fu Gioanni CRESPINO (testatore); 
─ Gioanni fu Paolo CRESPINO (nipote del testatore); 
─ Gioanni fu Paulo FERRANDO (nipote del testatore); 
─ Gioanna di Gioanni SIBILIA (nipote del testatore); 
─ Susanna CRESPINO (sorella PER PARTE DI PADRE del testatore). 
 
          CRESPINO 
           Gioanni  
   └───┬──────┴──────────┬────┘ 
       |         ┌───────┴───────┐ 
    Susanna   Daniele          Paolo 
                                 └───┬───┘ 
                                  Gioanni 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia esatto] 
  
PG 15  
TESTIMONIANZA DI TESTAMENTO... 
28 MAGGIO 1693 
─ fu Giuseppe fu Gioanni MICHIALINO (testatore. Il testamento è stato dettato il 20 
febbraio 1693); 
─ (SENZA NOME) fu Daniele GEIMONATO (PRIMA moglie del testatore); 
MARIA, ATTUALE MOGLIE DEL TESTATORE; MARIA E’INCINTA; 
─ Paolo, Daniele, Susanna e Maddalena (fratelli e sorelle) MICHIALINO (fratelli e sorelle 
del testatore); 
─ Gioanni e Margarita, figli DI PRIMO LETTO del testatore. 
 
        MICHIALINO 
         Gioanni                                
            └──────┬──────┘                         
  ┌───────┬────────┼─────────┬─────────┐          
Paolo  Daniele  Susanna  Maddalena     |         GEIMONATO 
                                       |          Daniele                                 
                                       |     └───┬───┘ 
                        Maria       Giuseppe 
                          └──┬─────────┴────┬────┘ 
                        (figlio/a)     ┌────┴─────┐ 
                                    Gioanni    Margarita 
 
PG 18 
TESTAMENTO ... 
4 DICEMBRE 1693 
─ Pietro fu Daniele GRASSO (testatore); 
─ Maddalena fu Francesco DUVAL (attuale moglie del testatore e testatrice); 
─ Gioanni fu Giacomo LAUSAROTTO ─ Constanza (moglie di Gioanni fu Daniele MICHIALINO) ─ 
Anna fu Giuseppe GEIMONATO (figli spirituali del testatore); 
─ Maria (moglie di Davide BERTINATO) e Gioanna (moglie di Pietro PECOLLO), sorelle (nipoti 
del testatore); [vedi PG 2, anno 1695, seguente] 
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─ Gioanni, Susanna (moglie di Gioanni PODIO) e Anna (fratello e sorelle) furono Giuseppe 
GEIMONATO (nipoti del testatore); 
─ Stefano e Francesco (fratelli) furono Francesco ROSTAGNOLO (eredi, ma non è indicata la 
parentela con il testatore); 
─ Margarita (attuale moglie di Paolo fu Salomone MICHIALINO), Davide, Gioanni, Catterina 
(vedova del fu Davide PECOLLO) e Gioannina (moglie di Davide CHEIJRUZZO), fratelli e 
sorelle, furono sopra detto Francesco DUVAL (sorelle e fratelli della testatrice); 
─ Gioanni [residente ad Asti] fu Paulo CHEIRUZZO (figlio della testatrice. Il fu Paulo è 
secondo marito della testatrice). 
 
                              DUVAL 
   MICHIALINO               Francesco  
    Salomone        └─────┬─────┘ 
└───┬───┘     ┌─────┬─────┼─────┬─────┬──────────┐       PECOLLO 
  Paolo   Margarita | Maddalena | Gioannina  Catterina   Davide       
    └─────────┘     |     |     |     |          └─────────┘ 
                    |     |     |     | 
                 Gioanni  |  Davide   |  
                          |           |   CHEIJRUZZO 
                          |           |     Davide  
                          |           └───────┘ 
                          | 
                          | 
                 GRASSO   | 
                Daniele   | 
           └───┬───┘      |   CHEIRUZZO 
             Pietro       |     Paulo 
               └──────────┴────┬──┘ 
                            Gioanni  
 
            GEIMONATO 
            Giuseppe  
               └─────┬─────┘ 
 PODIO     ┌─────────┼────────┐ 
Gioanni Susanna   Gioanni   Anna 
   └───────┘ 
 
PG 21 
COMPRA ... 
10 DICEMBRE 1693 
─ Giudit [maggiore di 20 anni ─ minore di 22 anni] fu Gioanni fu Stefano MICHIALINO; 
─ Gioanni fu Giacomo GIGNOSO alias GRAND. 
 
PG 22 
COMPRA ... 
10 DICEMBRE 1693 
─ Maddalena (moglie di Gioanni fu Stefano BERTONE) fu Pietro MARTINATO; 
─ Paulo fu Stefano BERTINATO. 
 
PG 23 
COMPRA ... 
10 DICEMBRE 1693 
─ Giudit (vedova del fu Paulo SPAGNOLO) fu Pietro fu Stefano BERTINATO; 
─ Elliseo fu sopra detto Stefano BERTINATO (zio di sopra detta Giudit). 
 
                BERTINATO 
                 Stefano  
                    └────┬────┘ 
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                   ┌─────┴─────┐ 
                 Pietro     Elliseo 
SPAGNOLO   └───┬───┘ 
  Paulo      Giudit 
    └──────────┘ 
 
PG 24 
COMPRA ... 
10 DICEMBRE 1693 
─ fu Maddalena (moglie del fu Gioanni [morto nell'anno 1686] GRASSO), Constanza [minore di 
22 anni ─ maggiore di 20 anni],  Maria  e Susanna (moglie di Giacomo di Gioanni 
CAFFARELLO), sorelle, furono Giuseppe NEGRINO; 
─ fu Gioanni─Francesco [morto nell'anno 1686], figlio dei sopra detti coniugi GRASSO 
─ Stefano fu Davide MICHIALINO. 
 
                  NEGRINO 
                 Giuseppe                    CAFFARELLO 
                    └────┬────┘                Gioanni  
 GRASSO       ┌──────────┼─────┬────┐     └───┬───┘ 
Gioanni   Maddalena  Constanza | Susanna   Giacomo  
   └────┬─────┘                |    └─────────┘ 
Gioanni─Francesco              | 
                             Maria  
 
PG 26 
COMPRA ... 
10 DICEMBRE 1693 
─ Susanna fu Gioanni CRESPINO; 
─ Gioanni fu Matteo SIBILLA  DA VILLARO (cognato di sopra detta Susanna); 
─ Paulo fu Davide MARTINA. 
 
PG 27 R 
COMPRA ... 
18 DICEMBRE 1693 
─ Giudit [minore di 25 anni ─ maggiore di 22 anni] fu Samuel GRASSO; 
─ Pietro fu Daniele CHEIJRUZZO. 
 
PG 28 R 
DONAZIONE ... 
30 DICEMBRE 1693 
─ Maddalena (vedova del fu Paulo PECOLLO e attuale moglie di Stefano fu Gioanni 
CHIARDOSSINO da Prali) fu Giacomo ROSTAGNO. 
 
                ROSTAGNO     CHIARDOSSINO 
                Giacomo        Gioanni   
PECOLLO  └────┬────┘      └───┬───┘ 
 Paulo    Maddalena        Stefano   
   └──────────┴───────────────┘ 
 
1694 
PG 2 
COMPRA ... 
15 GENNAIO 1694 
─ Gioanni fu Giacomo PEIROTO da Prali; 
─ Catterina (vedova del fu Daniele fu Gioanni GRIGLIO DA PRALI) fu Gioanni SAPPO DEL 
BODELCOLLO OSSIA DEL SAPPO, DA PRALI 
 
PG 3 R 
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CESSIONE DI RAGIONI ... 
21 GENNAIO 1694 
─ Anna (moglie di Gioanni di Daniele NEGRINO), Maria, Maddalena e Daniele,  (sorelle e 
fratello) furono Davide e Maria (coniugi) ARTUSO. [vedi PG 86 seguente] 
 
                         ARTUSO 
NEGRINO                  Davide     Maria  
Daniele                     └────┬────┘ 
   └───┬───┘    ┌──────┬─────────┼──────────┐ 
    Gioanni   Anna   Maria   Maddalena   Daniele  
       └────────┘ 
 
PG 5 R 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
21 GENNAIO 1694 
─ Anna [maggiore di 22 anni] e Davide (sorella e fratello) furono Paolo PONTETO; 
─ Pietro e Giacomo (fratelli) furono Esaija PONTETO (cugini di sopra detta Anna e Davide). 
 
               PONTETO 
            ┌─────┴────┐ 
          Esaija     Paolo 
  └────┬────┘          └────┬────┘ 
  ┌────┴────┐          ┌────┴────┐ 
Pietro   Giacomo      Anna    Davide  
 
PG 8 
CESSIONE DI RAGIONI ...  
28 GENNAIO 1694 
─ Gioanni e Constanza (moglie di Davide fu Eliseo PONTETO), fratello e sorella, furono 
Stefano [morto nell'anno 1686 NEL CASTELLO DI TRINO] fu Giuseppe NEGRINO; VIENE CITATA LA 
FU MARIA GEIMONATO FU STEFFANO COME MADRE DEI DETTI FRATELLI NEGRINO; 
─ Stefano fu Davide MICHIALINO. 
 
            NEGRINO           GEIMONATO 
            Giuseppe           Steffano 
                └───┬───┘ └───┬───┘ 
PONTETO          Stefano    Maria 
 Eliseo             └────┬────┘ 
   └───┬───┘      ┌──────┴──────┐ 
    Davide    Constanza      Gioanni  
       └──────────┘ 
 
PG 10 
INVENTARIO DE BENI ... 
4 FEBBRAIO 1694 
─ fu Giuseppe [morto alcuni giorni addietro] fu Filippo MEGLIE; 
─ Maria fu Giacomo CAFFARELLO (moglie di sopra detto fu Giuseppe MEGLIE); 
─ Filippo [infante], figlio dei sopra detti Maria e fu Giuseppe (coniugi) MEGLIE; 
─ Catterina (moglie di Lorenzo BENECHIO), sorella di sopra detto fu Giuseppe MEGLIE 
─ Paulo di Davide FU PAULO FAVATERO. 
 
               MEGLIE 
              Filippo                    CAFFARELLO 
                 └────┬────┘               Giacomo  
BENECHIO       ┌──────┴──────┐        └───┬───┘ 
Lorenzo    Catterina      Giuseppe      Maria  
   └───────────┘             └──────┬─────┘ 
                                 Filippo 
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PG 12 e PG 14 R  
CESSIONE DI RAGIONI ... e DONAZIONE ... 
11 FEBBRAIO 194 
─ Davide e Anna [35 anni e nubile] (fratello e sorella) furono Maddalena [1] e Paulo 
(coniugi) PONTETO; 
─ Giuseppe e fu Francesco (fratelli) furono Samuel MARTINATO (zii materni di sopra detti 
Davide e Anna); 
─ fu Isabel (moglie del fu Paolo PONTETO) fu Giacomo e fu sopra detta Maddalena [1] 
(coniugi) ARTUSO. La fu Maddalena è sorella di sopra detti Giuseppe e fu Francesco.  
 
                MARTINATO 
                  Samuel 
                    └─────┬─────┘ 
              ┌───────────┼──────────┐ 
          Maddalena   Giuseppe   Francesco  
              | 
              | 
PONTETO       |      ARTUSO 
 Paulo        |     Giacomo 
   └───┬──────┴──────┬──────┘  PONTETO 
   ┌───┴────┐      Isabel       Paolo 
 Anna    Davide      └────────────┘ 
 
PG 17 
COMPRA ... 
24 MARZO 1694 
─ Susanna (moglie di Giacomo di Gioanni CAFFARELLO) e Constanza (sorelle) furono Giuseppe 
NEGRINO; 
─ Giacomo fu Giuseppe GIGNOSO alias GRAND. 
 
                             NEGRINO 
CAFFARELLO                  Giuseppe  
  Gioanni            └────┬────┘ 
     └───┬───┘      ┌─────┴─────┐ 
      Giacomo    Susanna    Constanza 
         └──────────┘ 
 
PG 18 
PERMUTA ... 
24 MARZO 1694 
─ Gioanni e Davide (fratelli) furono Giuseppe CAFFARELLO. 
 
PG 20 
COMPRA ... 
24 MARZO 1694 
─ Constanza (moglie di Giuseppe fu Daniele PAGLIAZZO), Daniele e fu Gioanni (sorella e 
fratelli) furono Giuseppe CATTALINO; 
─ Giuseppe fu Stefano CATTALINO (Il fu Stefano è fratello di sopra detti Constanza, 
Daniele e fu Gioanni). 
 
                CATTALINO 
                Giuseppe                               PAGLIAZZO 
                    └─────┬─────┘                       Daniele  
           ┌─────────┬────┴────┬──────────┐        └───┬───┘ 
        Stefano   Daniele   Gioanni   Constanza     Giuseppe  
 └────┬────┘                              └────────────┘ 
   Giuseppe 
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PG 26 
COMPRA ... 
14 FEBBRAIO 1686 [è scritto così] 
─ Antonio fu Stefano ROSTAGNOLO; 
─ Susanna [pupilla] fu Daniele fu Pietro ROSTAGNOLO PEIRONETTO. Viene citata Maria come 
madre di Susanna. 
 
ROSTAGNOLO 
PEIRONETTO 
  Pietro  
    └───┬───┘ 
     Daniele       Maria  
        └─────┬──────┘ 
           Susanna 
 
PG 27 
COMPRA ... 
10 APRILE 1694 
─ Paulo e Maddalena (moglie di Francesco di Davide DUVAL), fratello e sorella, furono 
Daniele ROSTAGNO; 
─ Samuel fu Paulo DAVITO. 
 
                          ROSTAGNO 
      DUVAL               Daniele  
      Davide       └────┬────┘ 
└───┬───┘         ┌─────┴─────┐ 
Francesco     Maddalena     Paulo  
    └─────────────┘ 
 
PG 29 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
10 APRILE 1694 
─ Maria (moglie di Paulo fu Daniele ROSTAGNO), Susanna, Stefano e Paulo (sorelle e 
fratelli) furono Antonio ROSTAGNOLO. 
 
                      ROSTAGNOLO 
ROSTAGNO               Antonio  
 Daniele                  └─────┬─────┘ 
    └───┬───┘    ┌─────────┬────┴─────┬─────────┐ 
      Paulo    Maria    Susanna    Stefano    Paulo 
        └────────┘ 
 
PG 31  
CESSIONE DI RAGIONI ... 
15 APRILE 1694 
─ Maria (moglie di Paulo FAVATERO) e fu Gioanna (moglie del fu Daniele BRUNEROLO. La fu 
Gioanna e il fu Daniele sono morti al tempo dei moti del 1686. Viene citata una figlia, 
nata postuma al padre, e morta nello stesso periodo), sorelle, furono Pietro BRUNEROLO 
STEVENA DA VILLARO; 
─ Guglielmo fu Davide FONTANA DA VILLARO; 
─ Michele e Davide (fratelli) fu Daniele BRUNEROLO BASTIANO DA VILLARO 
─ Pietro e Maria (coniugi) FRASCHIA DA VILLARO; 
─ Maddalena (moglie di Gioanni MALANO d'Angrogna) fu Daniele [michialino] GEIMONATO da il 
Villaro; 
─ fu Giacomo e fu Daniele (zio e nipote) BRUNEROLO DA VILLARO. 
 
          BRUNEROLO 
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           STEVENA 
            Pietro  
              └────┬────┘ 
FAVATERO     ┌─────┴─────┐      BRUNEROLO 
 Paulo     Maria      Gioanna    Daniele  
   └─────────┘           └────┬─────┘ 
                           (figlia) 
 
PG 33 R 
COMPRA ... 
22 APRILE 1694 
─ Gioanni e Giudit (moglie di Michele fu Stefano MICHIALINO), fratello e sorella, furono 
Giacomo DAVITO; 
─ fu Giuseppe fu Gioanni DAVITO (zio paterno di sopra detto Gioanni e Giudit); 
─ Davide fu Daniele MONDONE. 
 
                         DAVITO 
                         Gioanni  
                            └───┬───┘ 
                           ┌────┴─────┐ 
MICHIALINO              Giacomo    Giuseppe  
 Stefano           └───┬───┘ 
    └───┬───┘    ┌─────┴─────┐ 
     Michele   Giudit     Gioanni  
        └────────┘ 
 
PG 35 
PERMUTA ... 
29 APRILE 1694 
─ Gioanni e Davide (fratelli) furono Stefano GRASSO; 
─ Davide di Gioanni fu Davide MICHIALINO. 
 
PG 37 R 
QUITTANZA ... 
29 APRILE 1694 
─ Giuseppe, fu Maddalena (moglie del fu Gioanni fu Davide MARTINATO) e fu Giudit (moglie 
del fu Daniele MARTINATO, fratello di sopra detto fu Gioanni),  fratello e sorelle, furono 
Giacomo ALLOERO alias BERTO; 
─ Giacomo fu Gioanni ALLOERO alias BERTO (nipote di sopra detto Giuseppe, Maddalena e 
Giudit); 
─ Davide fu Stefano BERTINATO. 
 
              MARTINATO 
               Davide  
                  └────┬────┘ 
   ┌───────────────────┴─────────────────────┐ 
   |                                         | 
   |                                         | 
   |                       ALLOERO           | 
   |                        BERTO            | 
   |                       Giacomo           | 
   |                └────┬────┘              | 
   |          ┌──────────┼────┬────┐         | 
Gioanni   Maddalena  Giuseppe |  Giudit   Daniele  
   └──────────┘               |    └─────────┘ 
                           Gioanni  
                              | 
                              | 
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                              └───┬───┘ 
                               Giacomo 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia esatto] 
  
PG 39 R 
OBBLIGO ... 
29 aprile 1694 
─ Stefano e Paulo (fratelli) furono Antonio ROSTAGNOLO; 
─ Maria (moglie di Gioanni GEIMONATO), sorella del sopra detto fu Antonio ROSTAGNOLO.  
 
                ROSTAGNOLO 
                 Antonio  
                    └───┬───┘ 
GEIMONATO      ┌────────┼────────┐ 
 Gioanni     Maria   Stefano   Paulo 
    └──────────┘ 
 
PG 41 R 
QUITTANZA ... 
29 APRILE 1694 
─ Maddalena (moglie di Davide fu Timoteo GARNERO DA VILLAR), Esaija e Daniele (sorella e 
fratelli) furono Davide fu Esaija PONTETO. Viene citata la fu Maria come madre di detti 
figli. 
 
              PONTETO 
              Esaija 
                 └────┬────┘ 
GARNERO            Davide         Maria  
Timoteo               └──────┬──────┘ 
   └───┬───┘     ┌───────────┼────────┐ 
    Davide   Maddalena    Esaija   Daniele  
       └─────────┘   
 
PG 43 
DONAZIONE ... 
29 APRILE 1694 
─ Giudit (moglie di Michele fu Stefano MICHIALINO) fu Giuseppe GRASSO. 
 
PG 46 
COMPRA ... 
27 MAGGIO 1694 
─ Gioanni (marito della fu Giudit fu Giacomo ROSTAGNO) fu Michele MICHIALINO alias DEL 
LAUS; 
─ Giudit [minore] di sopra detto Gioanni e fu Giudit (coniugi) MICHIALINO; 
─ Paulo fu Daniele ROSTAGNO alias BODETTO; 
─ Gioanni fu Stefano BERTINATO. 
 
                     MICHIALINO 
ROSTAGNO              DEL LAUS 
 Giacomo              Michele  
    └───┬───┘  └────┬────┘ 
     Giudit      Gioanni  
        └─────┬─────┘ 
            Giudit 
 
PG 48 R 
QUITTANZA ... 
9 GIUGNO 1694 
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─ Gioanni e Anna (fratello e sorella) furono Giacomo DAVITO; 
─ Michele (marito di Giudit) fu Stefano MICHIALINO;  
─ fu Giudit PONTETO (moglie del fu Giuseppe fu Gioanni DAVITO). Viene citato l'atto di 
dote datato 23 maggio 1658. 
─ Stefano, fu Paolo, fu Esaija e fu Pietro (fratelli) furono Giacomo PONTETO;  
─ Davide fu sopra detto Paolo PONTETO;  
─ Giacomo fu sopra detto Esaija PONTETO;  
─ Davide fu sopra detto Pietro PONTETO.  
NELL’ATTO SI DICE CHE I FRATELLI DAVITO E I CONIUGI MICHIALINO RESTITUISCONO ALLA FAMIGLIA 
DEI PONTETI LA DOTE DELLA FU GIUDIT PONTETO. GIUDIT PONTETO E’ PARENTE DELLA FAMIGLIA 
PONTETO; I FRATELLI DAVIT E I CONIUGI MICHIALINO SONO PARENTI DEL FU GIUSEPPE DAVIT. 
 
                            PONTETO 
                            Giacomo  
                               └─────┬─────┘ 
                 ┌─────────┬─────────┼───────────┐ 
               Paolo     Stefano   Esaija      Pietro  
           └──┬──┘                   └──┬──┘     └───┬───┘ 
            Davide                   Giacomo       Davide  
                            
PG 51 R 
QUITTANZA ... 
9 GIUGNO 1694 
─ Maddalena (vedova del fu Pietro GEIMONATO) fu Gioanni CATTALINO; 
─ fu Giuseppe [morto pupillo], figlio dei sopra detti coniugi GEIMONATO; 
─ Gioanni fu Giuseppe e fu Constanza (coniugi. Viene citato il testamento del fu Giuseppe 
e fu Constanza, datato 13 aprile 1669) GEIMONATO (fratello di sopra detto fu Pietro). 
 
               GEIMONATO 
    CATTALINO  Giuseppe   Constanza 
     Gioanni      └─────┬─────┘ 
└───┬───┘       ┌───────┴───────┐ 
Maddalena     Pietro         Gioanni  
    └─────┬─────┘ 
       Giuseppe  
 
PG 52 R  
QUITTANZA ... 
9 GIUGNO 1694 
─ Gioanni, FU PIETRO (DEFUNTO SENZA FIGLI), FU MARIA (MOGLIE DEL FU STEFFANO NEGRINO) E FU 
MADDALENA (MOGLIE DEL FU SAMUEL MICHIALINO) (FRATELLO E SORELLE) furono Giuseppe E 
COSTANZA (CONIUGI) GEIMONATO. 
─ Gioanni fu DETTO Stefano NEGRINO; 
─ Giacomo, Gioanni e Maria (fratelli e sorella) furono DETTO Samuel MICHIALINO. 
 
                 GEIMONATO 
                 Giuseppe   Constanza 
                    └─────┬─────┘ 
NEGRINO    ┌────────┬─────┴───┬─────────┐       MICHIALINO 
Stefano  Maria   Gioanni   Pietro   Maddalena     Samuel 
   └───┬───┘                            └─────┬─────┘ 
    Gioanni                         ┌─────────┼──────────┐ 
                                 Giacomo   Gioanni     Maria 
 
 
PG 57 e PG 59 R  
COMPRA ... 
19 GIUGNO 1694 
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─ Maria (vedova del fu Giuseppe MARTINATO), Susanna (vedova del fu Gioanni GRASSO) e 
Giacomo (sorelle e fratello) furono Antonio e Constanza (coniugi) BIGLIORE; [vedi PG 68 e 
81 R seguente] 
─ Maddalena (vedova del fu Daniele GEIMONATO; COSTUI VIENE DETTO ZIO MATERNO DEI FRATELLI 
BIGLIORE); 
─ Giosuè fu Paulo GEIMONATO; 
─ Pietro fu Giacomo BONGIORNO. 
 
                     GEIMONATO 
                  ┌──────┴──────┐ 
 Maddalena      Daniele    | 
     └────────────┘             | 
                                |     BIGLIORE 
 MARTINATO                  Constanza  Antonio         GRASSO 
  Daniele                       └────┬────┘           Giuseppe  
     └───┬───┘                  ┌────┼─────┐       └──┬──┘ 
      Giuseppe                Maria  |  Susanna    Gioanni  
         └──────────────────────┘    |     └──────────┘ 
                                     | 
                                  Giacomo  
[Il grafico include anche le informazioni contenute a PG 68 e a PG 81 R seguente] 
 
PG 58 R 
COMPRA ... 
19 GIUGNO 1694 
─ Giacomo fu Esaija PONTETO; 
─ Catterina [45 anni circa] fu Moijse LONGO. 
 
PG 61 
COMPRA ... 
19 GIUGNO 1694 
─ Gioanni fu Gioanni NEVACHIA RESIDENTE A BOBBIO; 
─ Maddalena (vedova del fu Giuseppe MONDONE MARINO); 
─ Pietro fu Giacomo BONGIORNO. 
 
PG 63 
COMPRA ... 
1 LUGLIO 1694 
─ Giuseppe [1, pupillo SI TROVA A VERCELLI] fu Samuel [1] di Giuseppe fu Samuel MARTINATO; 
─ Constanza (moglie di Gioanni fu Daniele MICHIALINO), Maddalena, PIETRO (PRIGIONIERO IN 
FRANCIA) e fu Margarita (madre di sopra detto Giuseppe [1] e moglie del fu Samuel [1]), 
sorelle e fratello, furono Paulo GRASSO; 
─ Michele fu Giuseppe LAUSAROTTO. 
 
MARTINATO 
 Samuel                GRASSO 
    └───┬───┘           Paulo                          MICHIALINO 
     Giuseppe             └─────┬─────┘                  Daniele  
        └───┬───┘    ┌──────────┼────────┬─────────┐        └───┬───┘ 
         Samuel  Margarita  Maddalena  Pietro  Constanza     Gioanni  
            └────┬───┘                             └────────────┘ 
              Giuseppe  
 
 
PG 66 
TESTAMENTO ... 
2 AGOSTO 1694 
─ Giuseppe fu Michele MICHIALINO alias GEIMONATO (testatore); 
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─ fu Susanna fu Giuseppe SENAUDO (prima moglie del testatore); 
─ Maddalena fu Comino GEIMONATO (seconda moglie del testatore); 
─ Gioanni e Gioanna (fratello e sorella) furono Pietro e fu Maria (coniugi) ROETTO. La fu 
Maria è figlia di primo letto del testatore; 
─ Constanza (moglie di Giacomo GRANT), Anna (moglie di Pietro FONTANA DA VILLAR), fu 
Michele [morto alcuni mesi addietro] e Daniele [19 anni], figli di primo letto del 
testatore; 
─ figli e figlie del sopra detto fu Michele, nipoti del testatore. 
 
  SANAUDA                GEIMONATO 
 Giuseppe                MICHIALINO      GEIMONATO 
     └───┬───┘            Michele          Comino 
      Susanna      └────┬────┘        └───┬───┘ 
         |          Giuseppe          Maddalena 
         └────────┬─────┴──────────────────┘ 
                  | 
ROETTO       ┌────┴───┬──────┬───────────┬──────┐        GRANT 
Pietro     Maria   Daniele   | Michele   |  Constanza   Giacomo  
   └────┬────┘               |    |      |      └──────────┘ 
   ┌────┴────┐               |    |      | 
Gioanni   Gioanna          Anna   |   Daniele  
                   FONTANA   |    | 
                    Pietro   |    | 
                      └──────┘    └───┬───┘ 
                                   (figli) 
 
PG 68 
COMPRA ... 
12 AGOSTO 1694 
─ Maria (vedova del fu Giuseppe fu Daniele MARTINATO) e Susanna (vedova del fu Gioanni 
GRASSO), sorelle, furono Antonio BIGLIORE. 
[vedi grafico a PG 57 precedente] 
 
PG 71 
QUITTANZA ... 
9 NOVEMBRE 1694 
─ Catterina [nubile e in età avanzata], fu Maddalena [Viene citato il testamento della fu 
Maddalena, datato 4 aprile 1680] e fu Constanza (sorelle) furono Moijse LONGO; 
─ fu Paulo  [morto senza figli] PONTETO, figlio di sopra detta fu Constanza; 
─ Stefano fu Davide MICHIALINO; 
─ fu Maria, Gioanni e Davide (sorella e fratelli) furono Stefano GONETO. Viene citata la 
fu Susanna GONETO, vedova in primo matrimonio del sopra detto fu Moijse LONGO e madre 
della fu Maria;  
─ Anna (vedova del fu Giuseppe fu sopra detto Stefano GONETO). Vengono citate figlie 
pupille di Anna e fu Giuseppe. 
[L'atto non è molto chiaro nell'indicare le parentele, pertanto non sono sicuro che tutto 
sia esatto]  
 
          LONGO                                  GONETO 
          Moijse          Susanna                Stefano  
             └──────┬────────┴───────────────┬──────┘ 
             ┌──────┼──────┐         ┌───────┼────┬────┐ 
PONTETO  Constanza  |  Maddalena   Maria  Gioanni | Davide  
   └────┬────┘      |                             | 
      Paulo     Catterina              Anna   Giuseppe  
                                         └────┬───┘ 
                                           (figlie) 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia esatto] 
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PG 74 
DIVISIONE ... 
23 NOVEMBRE 1694 
─ fu Giuseppe SANAUDO; 
─ Constanza (moglie di Giacomo fu Giuseppe GIGNOSO alias GRANT), Daniele e fu Michele 
(marito di Maria) (sorella e fratelli) DI Giuseppe MICHIALINO alias GEIMONATO; 
─ Maria fu Daniele SENAUDA; 
─ Gioanni e Giosuè (fratelli) furono Giuseppe GIGNOSO alias GIANAVELLO da Torre; 
─ Gioanni e Gioanna (fratello e sorella) furono Pietro fu Gioanni ROETTO; 
─ Margarita (vedova del fu Elliseo CHEIJRUZZO e attuale moglie di Gioanni REIJSSENTE). 
TUTTI COSTORO SONO EREDI DEL FU GIUSEPPE SENAUDO. 
 
                    MICHIALINO 
GIGNOSO             GEIMONATO 
 GRANT              Giuseppe  
Giuseppe               └─────┬─────┘ 
   └───┬───┘      ┌──────────┼─────────┐ 
    Giacomo   Constanza   Daniele   Michele   Maria  
       └──────────┘                    └────────┘ 
 
CHEIJRUZZO                REIJSSENTE 
 Elliseo      Margarita     Gioanni  
    └─────────────┴────────────┘ 
 
PG 78 R 
CESSIONE DI RAGIONI ...  
14 OTTOBRE 1694 
─ Susanna (vedova del fu Stefano MARIA), fu Maria (moglie del fu Stefano ARBAUDO) e fu 
Daniele (DEFUNTO SENZA FIGLI)(sorella e fratello) furono Francesco NICOLETO GIANRE; 
─ Francesco [20 anni] fu Gioanni fu sopra detto Francesco NICOLETO GIANRE; 
─ Francesco fu sopra detti Maria e Stefano (coniugi) ARBAUDO (nipote e cugino 
rispettivamente di sopra detti Susanna e Francesco).  
 
              NICOLETO 
               GIANRE 
             Francesco  
                 └─────┬─────┘ 
 MARIA       ┌─────────┼─────┬───────┐         ARBAUDO  
Stefano   Susanna   Daniele  |     Maria       Stefano   
   └─────────┘               |       └──────┬─────┘ 
                           Gioanni      Francesco  
                     └───┬───┘ 
                     Francesco  
 
PG 81 R 
QUITTANZA ... 
28 DICEMBRE 1694 
─ Maria (vedova del fu Giuseppe fu Daniele MARTINATO), Susanna (vedova del fu Gioanni fu 
Giuseppe GRASSO) e Giacomo (sorelle e fratelli) furono Antonio BIGLIORE. [vedi grafico a 
PG 57 precedente] 
 
PG 84  
CESSIONE DI RAGIONI ... 
18 FEBBRAIO 1694 
─ Davide fu Paolo fu Giacomo BIGLIORE RUA’; 
─ Stefano, Giuseppe, Maria (MOGLIE DI PAULO CATTALINO), Constanza (NUORA DEL DETTO 
CATTALINO) E MADDALENA (fratelli e sorelle) furono Davide DAVIT. [vedi PG 88 seguente] 
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      DAVIT 
      Davide                                                 CATTALINO 
        └─────┬─────┘                                        Giovanni 
   ┌──────────┼──────────┬─────────┬─────────┐      └─────┬─────┘ 
Stefano   Giuseppe  Maddalena  Constanza   Maria       Paulo 
                                   |         └───────────┴──────┬──────┘ 
                                   |                        Giovanni 
                                   |                            | 
                                   └────────────────────────────┘ 
[Il grafico include anche le informazioni contenute a PG 88 seguente] 
 
BIGLIORE RUA 
  Giacomo  
     └───┬───┘ 
       Paolo 
         └───┬───┘ 
          Davide  
 
PG 86 
COMPRA ... 
18 FEBBRAIO 1694 
─ Gioanni, Giuseppe e Maddalena (moglie di Giuseppe NEGRINO), fratelli, di Daniele 
NEGRINO; 
─ Giuseppe, FU PAULO E SUSANNA (MOGLIE DI PIETRO ALBAREA) (FRATELLI E SORELLA) fu Gioanni 
PELLENCO; 
- MARIA PELLENCO, FIGLIOLA DEL DETTO FU PAULO; 
─ Maddalena, Gioanni e Giuseppe (fratelli) furono Daniele CARBONERO. 
- DAVID MONDONE FU DANIEL. 
 
        PELLENCO 
        Gioanni 
           └──────┬──────┘ 
        ┌─────────┼─────────┐         ALBAREA 
      Paulo   Giuseppe   Susanna       Pietro 
└───┬───┘                   └────────────┘ 
  Maria 
 
                 NEGRINO 
                 Daniele  
                    └──────┬──────┘ 
NEGRINO        ┌───────────┼─────────┐ 
Giuseppe   Maddalena   Giuseppe   Gioanni  
   └───────────┘ 
 
PG 88   
COMPRA ... 
18 FEBBRAIO 1694  
─ COSTANZA (MOGLIE DI GIOVANNI DI PAULO FU GIOVANNI CATTALINO), MARIA (MOGLIE DI DETTO 
PAULO CATTALINO), Maddalena, Stefano e Giuseppe (SORELLE E fratelli) furono Davide DAVIT; 
[vedi grafico a pg 84 precedente] 
─ Michele di Giuseppe MICHIALINO alias GEIJMONATO; 
─ Davide fu Paolo BIGLIORE RUA’. 
 
PG 89 
DOTE ... 
18 FEBBRAIO 1694 
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─ Elliseo, Susanna (futura moglie di Giuseppe fu Giacomo BERTO), Giudit e Anna (fratello e 
sorelle) furono Michele [morto nell'anno 1689] ROSTAGNOLO. 
 
                    ROSTAGNOLO 
 BERTO                Michele  
Giacomo                  └─────┬─────┘ 
   └───┬───┘      ┌────────┬───┴────┬──────┐ 
    Giuseppe   Susanna  Elliseo  Giudit  Anna 
       └──────────┘ 
 
PG 91 
QUITTANZA ... 
18 OTTOBRE 1694 
─ Gioanna (moglie di Pietro fu Giuseppe MELI), fu Margarita e Paolo DI S.GIOVANNI (sorella 
e fratello) furono Daniele LANTARETO DI S.GIOVANNI Vengono citati 3 altri fratelli defunti 
di Gioanna. 
 
                          LANTARETO 
  MELI                     Daniele  
Giuseppe                      └────┬────┘ 
   └───┬───┘     ┌────┬─────┬──────┼───┬────────┐ 
     Pietro   Gioanna | Margarita  | Paolo  (figlio) 
       └─────────┘    |            |   
                      |            | 
                   (figlio)     (figlio) 
 
PG 92 R 
QUITTANZA ... 
23 OTTOBRE 1694 
─ Davide, Daniele e Barnaba (fratelli) furono Gioanni e Dorotea (coniugi) VARSO. DAVIDE E’ 
FRATELLO PER PADRE DI DANIELE E BARNABA 
 
       VARSO 
      Gioanni           Dorotea 
 └───┬───┴────────────┬────┘ 
     |        ┌───────┴──────┐ 
  Davide   Daniele        Barnaba 
 
PG 95 R 
COMPRA ... 
29 NOVEMBRE 1694 
─ Maddalena (moglie di Gioanni fu Stefano BERTONE) fu Pietro fu Pietro MARTINATO; 
─ Davide fu Stefano BERTINATO. 
 
MARTINATO 
 Pietro  
   └───┬───┘              BERTONE 
    Pietro                Stefano  
       └───┬───┘     └───┬───┘ 
       Maddalena      Gioanni  
           └─────────────┘ 
 
PG 98 
COMPRA ... 
2 DICEMBRE 1694 
─ fu Gioanni e Davide (fratelli) furono Paulo FAVATERO; 
─ fu Giudit e fu Maria, figlie del sopra detto fu Gioanni FAVATERO; 
─ Gioanni fu Stefano BERTONE; 
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─ Maria (vedova del fu Michele MICHIALINO alias GEIMONATO) fu Gioanni fu Paolo MARTINATO. 
 
               FAVATERO 
                 Paulo 
                   └───┬───┘ 
                ┌──────┴─────┐ 
             Gioanni      Davide  
    └─────┬─────┘ 
    ┌─────┴─────┐ 
  Giudit      Maria  
 
1695 
PG 1 
QUITTANZA ... 
20 GENNAIO 1695 
─ Davide fu Daniele MONDONE; 
─ Daniele fu Davide NEGRINO; 
─ Giuseppe fu Gioanni PELLENCO; 
─ Gioanni, Giuseppe e Samuelle (fratelli) furono Daniele CARBONERO; 
─ Maddalena fu Paolo CARBONERO. 
 
PG 2 
QUITTANZA ... 
29 GENNAIO 1695 
─ Maria (moglie di Davide fu Stefano BERTINATO), Gioanna (moglie di Pietro fu Giacomo 
PECOLO), Stefano e Francesco (sorelle e fratelli) furono Francesco fu Stefano ROSTAGNOLO. 
Viene citata la fu Susanna come madre di detti figli. 
 
             ROSTAGNOLO 
               Stefano  
                  └───┬───┘ 
PECOLO            Francesco      Susanna            BERTINATO 
Giacomo               └──────┬──────┘                Stefano  
   └──┬──┘     ┌────────┬────┴────┬────────┐    └───┬───┘ 
    Pietro  Gioanna  Stefano  Francesco  Maria    Davide  
      └────────┘                           └────────┘ 
 
PG 4  
QUITTANZA ...  
22 FEBBRAIO 1695 
─ Maria (futura moglie di Giacomo fu Antonio BIGLIORE), Stefano, Giosuè, Gioanni, Pietro e 
Giuseppe (sorella e fratelli) furono Paolo fu Stefano GEIMONATO. Viene citata Constanza fu 
Giosuè MONDONE come madre di detti figli. 
 
                   GEIMONATO           MONDONE 
                    Stefano             Giosué 
                       └───┬───┘   └───┬───┘ 
BIGLIORE                 Paolo     Constanza 
Antonio                    └─────┬─────┘ 
   └───┬───┘    ┌───────┬────────┼───────┬───────┬─────────┐ 
    Giacomo   Maria  Stefano  Giosué  Gioanni  Pietro  Giuseppe  
       └────────┘ 
 
PG 6 
COMPRA ... 
23 FEBBRAIO 1695 
─ Margarita (moglie di Barnaba fu Gioanni VARSO) fu Giuseppe GIACOTINO; 
─ Esaija di Daniele CHEIJRUZZO DA VILLARO. 
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PG 7 R 
QUITTANZA ... 
23 FEBBRAIO 1695 
─ Constanza (vedova del fu Pietro PONTETO) e Susanna (moglie di Pietro fu Esaija PONTETO), 
sorelle, furono Michele LAUSAROTTO; 
─ Michele e fratelli, furono Giacomo LAUSAROTTO ─ Michele fu Giuseppe LAUSAROTTO (nipoti 
delle sopra dette sorelle). 
 
                       LAUSAROTTO 
PONTETO                  Michele  
Esaija                      └──────┬──────┘ 
  └───┬───┘      ┌────────┬────────┼───────────┐       PONTETO 
   Pietro     Susanna  Giacomo  Giuseppe   Constanza    Pietro  
      └──────────┘        |        |           └───────────┘  
                          |        | 
                  └───┬───┘        └───┬───┘ 
               ┌──────┴───┐         Michele  
           (figli)     Michele  
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia esatto] 
 
PG 9 R 
TESTAMENTO ... 
17 MARZO 1695 
─ Gioanni fu Giacomo GIGNOSO alias GRANT (testatore); 
─ Maria fu Stefano FEVROTTO (moglie del testatore); 
─ Maddalena (moglie di Gioanni DI PIETRO BONGIORNO), Constanza, Giacomo, Davide, Stefano, 
Giuseppe [emigrato in Francia] e Gioanni (INDISPOSTO), figli del testatore e di Maria. 
 
                       GIGNOSO 
FEVROTTO                GRANT 
Stefano                Giacomo  
   └───┬───┘    └────┬────┘ 
     Maria        Gioanni                                 BONGIORNO 
       └──────┬──────┘                                     Pietro 
   ┌──────┬───┴─┬────────┬───────┬────┬─────┐      └────┬────┘  
Giuseppe  |  Stefano  Davide  Giacomo | Maddalena    Gioanni  
          |                           |     └───────────┘ 
       Gioanni                    Constanza 
 
PG 13 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
17 MARZO 1695 
─ Stefano fu Davide MICHIALINO; 
─ Gioanni di Pietro BONGIORNO; 
─ Davide fu Gioanni fu Davide NEGRINO; 
─ Giudit fu Daniele FU ELISEO GRASSO. Viene citata Susanna fu sopra detto Gioanni NEGRINO 
come madre di Giudit. 
 
              NEGRINO 
              Davide  
                └────┬────┘ 
                  Gioanni           GRASSO 
                     └───┬───┘ Eliseo 
                   ┌─────┴─────┐       └───┬───┘ 
                Davide      Susanna     Daniele  
                               └─────┬─────┘ 
                                  Giudit 
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PG 17 R e PG 18 R e PG 20 
COMPRA ... 
21 MARZO 1695 
─ Maria (moglie di Paolo fu Daniele MELI) fu Giuseppe fu Gioanni ROSTAGNOLO; 
─ Giuseppe fu Giacomo ALLOERO ALIAS BERTO; 
─ Pietro fu Giacomo BONGIORNO; 
─ Stefano fu Francesco ROSTAGNOLO. 
 
ROSTAGNOLO 
  Gioanni  
     └───┬───┘             MELI 
      Giuseppe            Daniele  
         └───┬───┘   └───┬───┘ 
           Maria       Paolo 
             └───────────┘ 
 
PG 22 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
24 MARZO 1695 
─ Maria [22 anni e in procinto di sposarsi], Giacomo e Gioanni (sorella e fratelli) furono 
Samuel fu Giacomo MICHIALINO. Viene citata la fu Maddalena come madre di detti figli. 
- FU STEFFANO FU GIOVANNI MONDONE, FRATELLO PER PARTE DI MADRE DEI DETTI FRATELLI 
MICHIALINO, DEFUNTO SENZA FIGLI. 
 
MICHIALINO 
 Giacomo  
    └───┬───┘                              MONDONE 
     Samuel             Maddalena          Giovanni 
        └─────┬─────────────┴──────────┬───────┘ 
     ┌────────┼─────────┐           Steffano       
   Maria   Giacomo   Gioanni  
 
PG 23 R 
COMPRA ... 
7 APRILE 1695 
─ Barnaba fu Gioanni VARSO; 
─ Gioanni, Davide e Pietro [disperso IN PIEMONTE] (fratelli) furono Paulo ARTUSO. 
 
PG 25 
RETTIFICA ... 
7 APRILE 1695 
─ Giacomo fu Esaija PONTETO; 
─ Susanna (moglie di Paolo fu Comino GEIMONATO DA VILLARO) e Maddalena [dispersa] 
(sorelle) furono Giuseppe BELLIONE. 
 
                          BELLIONE 
GEIMONATO                 Giuseppe  
 Comino            └────┬────┘ 
   └───┬───┘     ┌──────┴──────┐ 
     Paolo    Susanna      Maddalena 
       └─────────┘ 
 
PG 29 R 
COMPRA ... 
12 APRILE 1695 
─ Stefano fu Davide MICHIALINO; 
─ Gioanni di Pietro BONGIORNO; 
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─ Stefano fu Francesco ROSTAGNOLO; 
─ Giudit [residente a Vercelli] fu Daniele fu Eliseo GRASSO. 
 
PG 31 R 
COMPRA ... 
5 MAGGIO 1695 
─ Davide fu Daniele MONDONE; 
─ Gioanni e Giuseppe (fratelli) furono Daniele fu Gioanni GEIMONATO; 
─ fu Gioanni di sopra detto Giuseppe GEIMONATO; 
- STEFFANO FU DAVIDE MICHIALINO. 
 
  GEIMONATO 
   Gioanni  
      └────┬────┘ 
        Daniele  
           └───┬───┘ 
         ┌─────┴─────┐ 
      Giuseppe    Gioanni  
 └───┬───┘ 
  Gioanni 
  
PG 32 R 
COMPRA ... 
5 MAGGIO 1695 
─ Giacomo e Pietro (fratelli) furono Esaija PONTETO. 
 
PG 37  
CESSIONE DI RAGIONI ... 
30 APRILE 1695 
─ Michele, Maddalena [sposata IN VAL CHEIRASSO] e Giudit (fratello e sorella) furono 
Giuseppe LAUSAROTTO;  
─ Maria (vedova del fu Giacomo LAUSAROTTO); 
─ Gioanni e Stefano (fratelli) furono Davide e Maddalena (coniugi) MONDONE; 
─ Catterina (moglie di Pietro fu Paulo BONGIORNO); 
─ Constanza (moglie di Paulo fu Stefano GEIMONATO); 
- STEFFANO FU GIUSEPPE GRASSO. 
[Maria, Maddalena, Catterina, Constanza E LA MADRE DEI FRATELLI LAUSAROTO SONO sorelle DI 
DETTO STEFFANO e figlie dei furono Giuseppe e Constanza (coniugi) GRASSO]. VIENE CITATO IL 
TESTAMENTO DEI DETTI CONIUGI GRASSO DATATO 20 MAGGIO 1670. 
 
                     GRASSO 
GEIMONATO           Giuseppe    Constanza             BONGIORNO 
 Stefano                └─────┬─────┘                    Paulo 
    └───┬───┘    ┌─────┬──────┼─────┬─────┬─────────┐      └───┬──┘ 
      Paulo  Constanza |  Steffano  |   Maria   Catterina    Pietro  
        └────────┘     |            |     |         └──────────┘ 
                       |            |     | 
                       |            |     | 
        MONDONE        |            |     |   LAUSAROTTO 
         Davide    Maddalena        |     |    Giacomo  
           └─────┬─────┘            |     └───────┘ 
           ┌─────┴─────┐            | 
        Gioanni     Stefano         | 
                                    |       LAUSAROTTO 
                                    |        Giuseppe 
                                    └─────┬─────┘ 
                              ┌───────────┼────────────┐ 
                           Michele     Giudit      Maddalena 
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PG 39 R 
QUITTANZA ... 
5 MAGGIO 1695 
─  fu Maddalena (moglie di Giacomo fu Esaija PONTETO) e Gioanni  (fratello e sorella) 
furono Stefano e Maria (coniugi) NEGRINO; 
─ FU Constanza (MORTA POCO DOPO LA MADRE), figlia dei sopra detti Giacomo e Maddalena 
(coniugi) PONTETO.  
 
               NEGRINO 
PONTETO        Stefano      Maria  
Esaija            └─────┬─────┘ 
  └───┬───┘       ┌─────┴─────┐ 
   Giacomo    Maddalena    Gioanni  
      └─────┬─────┘ 
        Constanza 
 
PG 42 R e PG 44  
RATTIFICANZA ... e COMPRA ... 
16 MAGGIO 1695 
─ Margarita (moglie di Antonio fu Gioanni─Angelo ZUCCHA da Campiglione) E PIETRO fu Paolo 
CHEIJRUZZO. Viene citata la fu Constanza fu Samuel BIGLIORE RUA come madre di Margarita E 
PIETRO. La fu Constanza è stata moglie, in primo matrimonio del fu Davide PONTETO 
─ Daniele, Susanna (moglie di Gioanni fu Daniele CARBONERO) e Constanza (moglie di Daniele 
fu Davide ARTUSO), fratello e sorelle, di Pietro MONDONE. Viene citata la fu Anna fu sopra 
detta Constanza e Davide (coniugi) PONTETO, come madre di detti figli; 
─ Stefano fu Eliseo PONTETO;     
─ Davide fu Timoteo GARNERO.  
 
                                         BIGLIORE RUA 
                                            Samuel 
         ZUCCHA      CHEIJRUZZO   └─────┬─────┘       PONTETO 
     Gioanni─Angelo    Paolo        Constanza          Davide  
  └────┬────┘            └────┬─────────┴─────┬───────────┘ 
       |                 ┌────┴─────┐         | 
    Antonio          Margarita   Pietro     Anna    
       └─────────────────┘                    |    
                                              |   
              MONDONE                         |    
    CARBONERO  Pietro                         |        ARTUSO 
      Daniele    └──────┬─────────────────────┘        Davide  
└───┬────┘     ┌────────┼─────────┐               └───┬───┘ 
 Gioanni    Susanna  Daniele  Constanza            Daniele  
    └──────────┘                  └───────────────────┘ 
 
PG 54  
QUITTANZA ... 
16 GIUGNO 1695 
─ Maria (moglie di Paulo di Davide FAVATERO) furono Costanza e Pietro (CONIUGI) BRUNEROLO 
STEVENA; DETTA FU COSTANZA É FIGLIA DEI FURONO ESAIA[1] E MADDALENA (CONIUGI) CATTALINO; 
─ MARIA (MOGLIE DI Paulo fu Esaija PONTETO), ESAIA E PAULO (SORELLA E FRATELLI) FURONO 
PIETRO FU DETTO ESAIA[1] CATTALINO. 
 
                            CATTALINO 
                              Esaia     Maddalena 
               BRUNEROLO        └─────┬─────┘ 
FAVATERO        STEVENA         ┌─────┴──────────┐        PONTETO 
 Davide          Pietro     Constanza         Pietro       Esaia 
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   └────┬────┘      └─────┬─────┘        ┌───────┼──────┐    └────┬────┘ 
      Paulo             Maria          Esaia   Paulo  Maria     Paulo 
        └─────────────────┘                             └─────────┘ 
 
PG 55 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
16 GIUGNO 1695 
─ Maria (moglie di Paulo fu Stefano BERTINATO) fu Francesco REINAUDO. Viene citata 
Maddalena fu Daniele e Maria (coniugi) MICHIALINO come madre di Maria; [vedi PG 63 e PG 65 
seguenti] 
─ Gioanni fu sopra detti Daniele e Maria (coniugi) MICHIALINO. 
 
           REINAUDO 
           Gioanni                              PONTETO 
              └─────┬─────┘                      Paulo 
   ┌─────────┬──────┴─────┬───────────┐    └───┬───┘ 
Daniele   Davide      Francesco    Giudit    Davide  
             |            |           └────────┘  
             |            | 
             |            | 
Giudit       |            |               MICHIALINO 
   └────┬────┘            |        Maria    Daniele  
   ┌────┼───┬─────┐       |          └────┬────┘ 
Gioanni | Maria   |       |          ┌────┴────┐ 
        |         |       |      Maddalena  Gioanni     BERTINATO 
     Susanna  Maddalena   └────┬─────┘                   Stefano   
                               |                    └───┬───┘ 
                             Maria                    Paulo 
                               └────────────────────────┘ 
[Il grafico include anche le informazioni contenute a PG 63 e PG 65 seguenti] 
 
PG 57 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
16 GIUGNO 1695 
─ Giacomo fu Gioanni CHIARLINO da il Villaro. Viene citata la fu Maria fu Davide GIRAUDINO 
come madre di Giacomo; [vedi PG 65 seguente] 
─ Petrino fu Gioanni─Antonio BRAIDA da Fossano; 
─ Gioanni fu Daniele RAMBAUDO DA VILLARO; 
─ Bartholomeo fu Davide GIRAUDINO DA VILLARO. 
 
                 GIRAUDINO 
                   Davide  
CHIARLINO     └───┬───┘ 
 Gioanni        Maria  
    └──────┬──────┘ 
        Giacomo  
 
PG 59 R RIF GRAFICO 
QUITTANZA ... 
23 GIUGNO 1695 
─ Maria (moglie di Davide fu Paulo ARMANDO), PAULO (NON SI SA SE VIVO O MORTO), MADDALENA 
e Giuseppe (sorella e fratello) furono Pietro fu Paulo MEGLIE. Viene citata la fu Anna fu 
Giuseppe NEGRINO come madre di Maria e Giuseppe. 
 
         NEGRINO            MEGLIE 
        Giuseppe            Paulo 
            └───┬───┘ └───┬───┘ 
ARMANDO       Anna      Pietro  
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 Paulo          └────┬────┘ 
   └───┬───┘    ┌────┴────┬──────────┬──────────┐ 
    Davide    Maria     Paulo   Maddalena   Giuseppe  
       └────────┘  
 
PG 61 R 
QUITTANZA ... 
29 GIUGNO 1695 
─ fu Maddalena (moglie di Paulo CATTALINO), fu Gioanni, Stefano, Giacomo, FU Susanna 
(MORTA SENZA FIGLI) e FU Maria (MORTA SENZA FIGLI) (sorelle e fratelli) furono Paolo e 
Constanza (coniugi. Viene citato il testamento di Paolo e Constanza, datato 20 gennaio 
1679) BAROLINO; 
─ Gioanni di sopra detti Paulo e fu Maddalena (coniugi) CATTALINO. 
 
                  BAROLINO 
                    Paolo         Constanza 
                      └───────┬───────┘ 
CATTALINO     ┌─────────┬─────┼─────┬────────┬───────┐ 
 Paulo    Maddalena  Gioanni  |  Giacomo  Susanna  Maria  
   └────┬─────┘               | 
     Gioanni                  | 
                           Stefano  
 
PG 63 
COMPRA ... 
29 GIUGNO 1695 
─ Daniele fu Gioanni VARSO; 
─ Daniele fu Gioanni REINAUDO; 
─ Paulo (marito di Maria fu Francesco fu sopra detto Gioanni REINAUDO) fu Stefano 
BERTINATO; [vedi PG 65 seguente] 
─ Giudit (vedova del fu Davide fu sopra detto Gioanni REINAUDO); 
─ Gioanni, Maria, Susanna e Maddalena, figli di sopra detti Giudit e fu Davide (coniugi) 
REINAUDO. [vedi grafico a PG 55 precedente]  
 
PG 64 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
7 LUGLIO 1695 
─ Maria (moglie di Paolo FU GIOVANNI CATTALINO), Constanza (moglie di Gioanni di detto 
Paolo CATTALINO), fu Gioanni (marito della fu Maddalena fu Paulo REINAUDO), Stefano  e 
Giuseppe (sorelle e fratello) furono Davide DAVITO. 
─ Susanna fu sopra detti Gioanni e Maddalena (coniugi) DAVITO. 
 
                 DAVITO  
CATTALINO        Davide                            REINAUDO 
Giovanni            └─────┬────┘                     Paulo 
    └───┬───┘    ┌────────┼──────┬──────┬────────┐      └───┬──┘ 
      Paolo    Maria  Constanza  |  Giuseppe  Gioanni   Maddalena 
└───┬───┴────────┘        |      |               └─────┬────┘ 
 Gioanni                  |   Stefano               Susanna 
    └─────────────────────┘ 
 
PG 65 e PG 66 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
14 LUGLIO 1695 
─ fu Maria (prima moglie del fu Gioanni fu Giacomo CHIARLINO) e Bartholomeo (sorella e 
fratello) furono Davide GIRAUDINO DA VILLARO; 
─ Giacomo fu sopra detti Gioanni e Maria (coniugi) CHIARLINO; 
─ Stefano fu Daniele RAMBAUDO; 
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─ Daniele fu Gioanni REINAUDO; 
─ Maria (moglie di Paulo fu Stefano BERTINATO) fu Francesco fu sopra detto Gioanni 
REINAUDO; [vedi grafico a PG 55 precedente] 
─ Giudit (vedova del fu Davide fu sopra detto Gioanni REINAUDO); 
─ Giudit (moglie di Davide fu Paulo PONTETO) fu sopra detto Gioanni REINAUDO. 
 
 GIRAUDINO 
  Davide                   CHIARLINO 
     └─────┬─────┘          Giacomo  
     ┌─────┴─────┐     └───┬───┘ 
Bartholomeo    Maria    Gioanni  
                 └────┬────┴────────┘ 
                   Giacomo  
 
PG 68 
COMPRA ... 
22 AGOSTO 1695 
─ fu Susanna (moglie di Pietro fu Isaco FRASCHIA da Fenile RESIDENTE A VILLARO ) fu 
Gioanni GIGNOSO alias GRANT; 
─ Maria [residente a Torino PRESSO L’ALBERGO DELLA VIRTÚ], figlia dei sopra detti coniugi 
FRASCHIA; 
─ Maria (vedova del fu Davide NICOLETO MEINENCO), attuale moglie di sopra detto Pietro 
FRASCHIA; 
─ Susanna (moglie di Giacomo fu sopra detto Gioanni GIGNOSO alias GRANT) fu Giuseppe 
CAFFARELLO alias GIAIJME; 
─ Susanna (moglie di Davide fu sopra detto Gioanni GIGNOSO alias GRANT) fu Stefano 
BARROLINO DA VILLARO 
                                                      CAFFARELLO 
                                GIGNOSO                GIAIJME 
                                 GRANT                 Giuseppe  
                     FRASCHIA   Gioanni            └───┬───┘ 
NICOLETO              Isaco        └─────┬─────┘    Giuseppe  
MEINENCO        └───┬───┘      ┌─────────┼────────┐    └───┬──┘ 
 Davide   Maria   Pietro    Susanna   Davide  Giacomo   Susanna 
   └────────┴───────┴────┬─────┘         |        └────────┘ 
                       Maria             | 
                                         | 
                             BARROLINO   | 
                             Stefano     | 
                       └────┬────┘       | 
                         Susanna         | 
                            └────────────┘ 
 
PG 72 
COMPRA ... 
7 SETTEMBRE 1695 
─ Giacomo fu Giuseppe GIGNOSO alias GRANT; 
─ Maria (vedova del fu Michele MICHIALINO alias GEIMONATO) fu Gioanni MARTINATO; 
─ Simone, Daniele e Giacomo (fratelli) furono Giacomo TIER da MEIRIE, PRESSO CASTELLO 
QUEIRASSO, nel Delfinato E RESIDENTE A BOBBIO. 
 
PG 74 R 
CONSEGLIO ... 
3 OTTOBRE 1695 
─ Gioanni PODIO, Stefano BARROLINO, Paulo CATTALINO, Stefano ROSTAGNOLO, Giuseppe 
CARBONERO, Giosuè MONDONE, Paulo MICHIALINO, Davide LANTARETO, Gioanni BONGIORNO, Giacomo 
PONTETO, Davide FAVATERO, Davide PONTETO, Giacomo GIGNOSO GRANT, Michele LAUSAROTTO, 
Samuel GIGNOSO, Pietro REINAUDINO, Gioanni CARBONERO, Francesco LARBAUDO [è scritto così], 
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Gioanni GIGNOSO GRANT, Paulo DAVITO, Stefano GARNERO, Giuseppe CARBONERO, Gioanni 
GEIMONATO, Daniele ARTUSO, Giacomo CAFFARELLO, Barnaba VARSO, Paulo REINAUDINO, Pietro 
GRASSO, Davide PONTETO, Michele LAUSAROTTO, Davide CAFFARELLO, Davide NEGRINO, Giuseppe 
NEGRINO, Giuseppe REINAUDINO, Paulo GEIMONATO, Gioanni CAFFARELLO, Stefano GIGNOSO GRAND, 
Geimone MONDONE, Giuseppe GEIMONATO, Stefano NEGRINO, Paulo PONTETO, Pietro PONTETO, 
Pietro BONGIORNO, Francesco DANNA, Paulo AGHITO, Daniele NEGRINO (particolari). 
 
1696 
PG 2 
PERMUTA ... 
26 MARZO 1693 [è scritto così] 
─ Constanza (moglie di Giuseppe fu Daniele PAGLIAZZO) fu Giuseppe CATTALINO; 
─ Stefano fu Gioanni BIGLIORE RUA. 
 
PG 3 
QUITTANZA ... 
26 MARZO 1693 [è scritto così] 
─ Gioanni e Davide (fratelli) furono Paolo ARTUSO; 
─ Gioanni, Paolo e Eliseo (fratelli) furono Stefano BERTINATO. 
 
PG 7 R e PG 8 
COMPRA ... 
22 DICEMBRE 1695 
─ Gioanni fu Eliseo PODIO; 
─ Gioanna (moglie di Daniele di Samuel DAVITO) fu Timoteo AGHITO; 
─ Constanza (moglie di Stefano fu Davide DAVITO RESIDENTE A VILLARO), Maria (moglie di 
Eliseo di Gioanni PODIO RESIDENTE A VILLARO) e Susanna, sorelle, furono Stefano UGONETTO. 
 
              UGONETTO                    DAVITO 
 PODIO        Stefano   Maddalena         Davide  
Gioanni          └────┬────┘                └───┬───┘ 
   └──┬──┘    ┌───────┼─────────┐          ┌────┼─────┐ 
    Eliseo  Maria  Susanna  Constanza   Stefano |  Giuseppe  
      └───────┘       |         └──────────┘    |     | 
                      |                         |     | 
                      |                     Constanza | 
                      |                               | 
                      └───────────────────────────────┘ 
[Il grafico include anche le informazioni contenute a PG 23 e a PG 57 R seguente] 
 
PG 11 
COMPRA ... 
1 MARZO 1696 
─ Constanza (moglie di Gioanni CATTALINO), Giuseppe e Stefano RESIDENTE A VILLARO (sorella 
e fratelli) furono Davide DAVITO. [vedi atto precedente] 
 
                   DAVITO 
                   Davide  
                     └─────┬─────┘ 
CATTALINO       ┌──────────┼─────────┐ 
 Gioanni    Constanza  Giuseppe   Stefano  
    └───────────┘ 
 
PG 11 R 
COMPRA ... 
1 MARZO 1696 
─ Gioanni e Davide (fratelli) furono Stefano GONNETO. 
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PG 12 R 
COMPRA ... 
1 MARZO 1696 
─ Gioanna (moglie di Daniele di Samuel DAVITO) fu Timoteo AGHITO; 
─ Gioanni fu Davide AGHITO. 
 
PG 13 R FARE IL GRAFICO 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
3 MARZO 1696 
─ Maria (moglie di Paulo di Davide FAVATERO) fu Pietro BRUNEROLO STEVENA DA VILLARO; [vedi 
PG 20 R seguente] 
─ Guglielmo fu Davide FONTANA; 
- MICHELE E DAVIDE (FRATELLI) FURONO DANIELE BRUNEROLO-BASTIANO, DA VILLARO; 
─ Maddalena (moglie di Gioanni MALLANO d'Angrogna) e Maria (moglie di Pietro fu Isacco 
FRASCHIA DA VILLARO), sorelle, furono Daniele GEIMONATO [ALIAS MICHIALINO] DA VILLARO; 
─ fu Daniele (marito della fu Gioanna fu DETTO Pietro BRUNEROLO), fu Gioanna (vedova del 
fu Stefano REINAUDO) e Maddalena (fratello e sorelle) furono Stefano BRUNEROLO; 
─ fu Giacomo BRUNEROLO, FRATELLO DI DETTO FU STEFFANO; 
─ FU Anna di sopra detti furono Daniele e Gioanna (coniugi) BRUNEROLO. 
 
            GEIMONATO 
             Daniele                    FRASCHIA 
                └────┬────┘             Isacco 
MALLANO       ┌──────┴──────┐     └───┬───┘ 
Gioanni   Maddalena       Maria     Pietro  
   └──────────┘             └─────────┘ 
 
                                                  BRUNEROLO 
                   BRUNEROLO                     ┌────┴────┐ 
     FAVATERO       Pietro                    Stefano   Giacomo  
      Davide  └───┬───┘              └─────┬─────┘ 
└───┬───┘   ┌─────┴────┐         ┌─────────┼─────────┐       REINAUDO 
  Paulo   Maria    Gioanna    Daniele  Maddalena  Gioanna    Stefano  
    └───────┘          └────┬────┘                   └──────────┘ 
                         Anna 
 
PG 16 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
8 MARZO 1696 
─ Maddalena (moglie di Gioanni fu Giacomo PAVARINO), Davide e Stefano (fratelli) furono 
Eliseo PONTETO; 
─ Eliseo fu Giuseppe fu sopra detto Eliseo PONTETO.  
 
                     PONTETO 
PAVARINO             Eliseo 
 Giacomo                └────┬────┘ 
    └───┬───┘      ┌─────────┼─────────┬─────────┐ 
     Gioanni   Maddalena   Davide   Stefano   Giuseppe 
        └──────────┘                             └────┬────┘ 
                                                    Eliseo 
 
PG 17 R e PG 19 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
8 MARZO 1696 
─ Gioanni e Davide (fratelli) furono Stefano GRASSO; 
─ fu Susanna (moglie del fu Pietro FU GIOVANNI FELLICIANO), Gioanni e Davide (sorella e 
fratelli) furono Giuseppe CAFFARELLO; 
- MARIA, FIGLIA DEI DETTI CONIUGI FELLICIANO, MORTA A TRINO ALL’ETA’ DI 12 ANNI; 
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─ Gioanni E GIUSEPPE (FRATELLI) furono Giacomo fu sopra detto Giuseppe CAFFARELLO; 
- PAULO BERTINATO FU STEFFANO. 
 
                     CAFFARELLO 
                      Giuseppe                        FELLICIANO 
                         └────┬────┘                   Giovanni 
               ┌─────────┬────┴────┬────────┐    └────┬────┘ 
            Giacomo   Gioanni   Davide   Susanna    Pietro  
     └────┬────┘                            └────┬────┘ 
    ┌─────┴────┐                               Maria 
 Gioanni   Giuseppe 
  
PG 20 R 
QUITTANZA ... 
22 MARZO 1696 
─ Susanna (moglie di Giacomo di Gioanni CAFFARELLO) e Constanza (moglie di Daniele di 
Daniele RIVOIRO da Rorata), sorelle, furono Giuseppe fu Paulo NEGRINO; 
─ Maria (moglie di Paulo di Davide FAVATERO) fu Pietro BRUNEROLO STEVENA. 
 
                    NEGRINO 
                     Paulo 
               └───┬───┘ 
CAFFARELLO      Giuseppe                   RIVOIRO 
 Gioanni           └────┬────┘             Daniele  
    └───┬───┘     ┌─────┴─────┐       └───┬───┘ 
     Giacomo   Susanna    Constanza    Daniele  
        └─────────┘           └───────────┘ 
           
                      BRUNEROLO 
FAVATERO               STEVENA 
 Davide                Pietro  
   └───┬───┘    └────┬────┘ 
     Paulo         Maria  
       └─────────────┘ 
 
PG 21 R FARE GRAFICO 
COMPRA ... 
24 MARZO 1696 
─ Anna (vedova del fu Davide GONINO), Constanza (vedova del fu Paulo fu Stefano 
GEIMONATO), sorelle, furono Giosuè [1] MONDONE; 
─ ANNA (MOGLIE DI GIOVANNI NEGRINO FU STEFFANO), Constanza (moglie di Giuseppe di Daniele 
NEGRINO), Giosuè, Geimone, Pietro e Giuseppe (sorella e fratelli) furono Eliseo fu sopra 
detto Giosuè [1] MONDONE; 
─ Giosuè [minore di 20 anni ─ maggiore di 18 anni] fu Giuseppe fu sopra detto Giosuè [1] 
MONDONE; 
─ Stefano [minore] fu Davide MICHIALINO; 
─ Anna (moglie di Stefano fu Paolo BARROLINO) e Daniele (sorella e fratello) furono Davide 
ARTUSO; 
─ Anna fu Geimone FU DETTO GIOSUE’[1] MONDONE; 
─ Pietro fu Bartholomeo BONETTO, DA MOLINES IN VAL CHEIRAZZO, RESIDENTE A VILLARO. 
 
                                MONDONE 
    GEIMONATO                    Giosué 
     Stefano                └───┬───┘ 
└───┬───┘     ┌─────────┬───────┴───┬──────┬──────┐   GONINO 
  Paulo   Constanza     |           |      |    Anna  Davide  
    └─────────┘      Giuseppe       |      |      └─────┘ 
                        |           |      |            
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                 └──┬───┘         Eliseo   |                 
                 Giosué             |      |                    
                                    |   Geimone                         
                                    |      └───┬───┘ 
NEGRINO                             |        Anna          NEGRINO      
Daniele                └──────┬─────┘                      Steffano   
   └───┬───┘       ┌─────┬────┼────────┬────────┬────────┐     └───┬───┘         
    Giuseppe   Constanza | Geimone  Pietro  Giuseppe   Anna    Giovanni 
       └───────────┘     |                               └─────────┘ 
                      Giosué 
 
                          ARTUSO 
BARROLINO                 Davide  
  Paolo            └────┬────┘ 
    └───┬───┘      ┌────┴────┐ 
     Stefano     Anna     Daniele  
        └──────────┘ 
 
PG 23 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
16 GENNAIO 1696 
─ Maria (moglie di Eliseo di Gioanni PODIO), Constanza (moglie di Stefano fu Davide 
DAVITO) e Susanna (moglie di Giuseppe fu sopra detto Davide DAVITO DA VILLARO), sorelle, 
furono Maddalena e fu Stefano (coniugi) UGONETTO; [vedi grafico a PG 7 R precedente] 
─ Gioanni fu Samuel MICHIALINO. 
 
PG 26 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
13 FEBBRAIO 1696 
─ Susanna (moglie di Davide di Gioanni FU DAVID MICHIALINO) di Pietro fu Giuseppe MELI. 
Viene citata la fu Constanza fu Giuseppe PONTETO come madre di Susanna. 
 
     MICHIALINO   PONTETO                MELI 
       David     Giuseppe              Giuseppe  
 └───┬───┘          └───┬───┘     └───┬───┘ 
  Gioanni           Constanza       Pietro  
     └───┬───┘          └──────┬──────┘ 
      Davide                Susanna 
         └─────────────────────┘ 
 
PG 27 R 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
23 FEBBRAIO 1696 
─ fu Constanza (vedova del fu Paulo BELLIONE), fu Gioanni [1] e fu Davide (sorella e 
fratelli) furono Stefano [viene citato il testamento del fu Stefano, datato 1 settembre 
1655] fu Gioanni MONDONE; 
─ fu Stefano fu sopra detto Gioanni [1] MONDONE. Viene citata la fu Maddalena fu Giuseppe 
GEIMONATO DEI CAMPI come madre di Stefano; 
─ fu Samuel fu Giacomo MICHIALINO, secondo marito di sopra detta fu Maddalena; 
─ Giacomo e Gioanni, figli di sopra detta Maddalena e fu Samuel (coniugi) MICHIALINO; 
─ Gioanni fu sopra detto Davide MONDONE; 
─ Stefano fu Davide MICHIALINO; 
─ Susanna [residente a Rivarolo] e Maria [residente a Torino], figlie di sopra detta fu 
Constanza e Paulo (coniugi) BELLIONE; 
─ Stefano fu Daniele GONNETTO; 
─ Davide fu Stefano GONNETTO. 
 
                   MONDONE 
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                   Gioanni  
                      └───┬───┘ 
                       Stefano  
              └─────┬─────┘ 
BELLIONE    ┌───────┼─────┐ 
  Paulo  Constanza  |   Davide  
    └───┬───┘       |     └───┬───┘ 
    ┌───┴───┐       |      Gioanni  
  Maria  Susanna    |                   GEIMONATO     MICHIALINO 
                    |                   Giuseppe        Giacomo  
                    |               └───┬───┘      └───┬───┘ 
                 Gioanni            Maddalena        Samuel  
                    └───────┬───────────┴───────┬──────┘ 
                         Stefano         ┌──────┴─────┐ 
                                      Giacomo      Gioanni  
 
PG 29 R 
COMPRA ... 
23 FEBBRAIO 1696 
─ Giuseppe fu Gioanni NEGRINO; 
─ Susanna (moglie di Giacomo di Gioanni CAFFARELLO) e Constanza (moglie di Daniele di 
Daniele RIVOIJRA da Rorata), sorelle, furono Giuseppe fu Paulo NEGRINO. 
 
              NEGRINO 
               Paulo 
                 └───┬───┘ 
CAFFARELLO        Giuseppe                  RIVOIJRA 
 Gioanni             └───┬───┘              Daniele  
    └───┬───┘      ┌─────┴─────┐       └───┬───┘ 
     Giacomo    Susanna    Constanza    Daniele  
        └──────────┘           └───────────┘ 
 
PG 31 R e PG 32 R 
COMPRA ... e QUITTANZA ... 
29 FEBBRAIO 1696 
─ Gioanni, Davide, Constanza (moglie del fu Davide GRANT), Anna (vedova del fu Giuseppe 
ARTUSO e attuale moglie di Stefano fu Giuseppe GRASSO), fu Susanna (moglie del fu Stefano 
ARTUSO e moglie, in secondo matrimonio, del fu Pietro PERINO DA VILLARO) e Maria (fratelli 
e sorelle)  furono Stefano [viene citato il testamento del fu Stefano, datato 6 marzo 
1675] fu Davide GONNETTO; 
─ Anna (vedova del fu Giuseppe fu sopra detto Stefano GONNETTO); 
─ Maria, Maddalena e Constanza, figlie, pupille, di sopra detta Anna e fu Giuseppe 
(coniugi) GONNETTO; 
─ Stefano di sopra detta Constanza e fu Davide (coniugi) GRANT; 
─ Stefano fu Giuseppe GRASSO. 
 
                GONNETO 
                 Davide  
                    └───┬───┘ 
                     Stefano  
                        └─────┬─────┘ 
  ┌────────┬─────┬────┬───────┼────┬────────────┐ 
Maria  Constanza | Davide  Gioanni |         Susanna 
           |     |                 |            | 
           |     |                 |            | 
           |     |       Anna   Giuseppe        | 
 GRANT     |     |         └───┬───┘            | 
Davide     |     |       ┌─────┼────┐           | 
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  └────┬───┘     |     Maria   | Maddalena      | 
    Stefano      |             |                | 
               Anna        Constanza            | 
                 |                              | 
                 |                              | 
         GRASSO  |                      ARTUSO  |  PERINO 
        Giuseppe |                      Stefano |   Pietro  
      └──┬──┘    |   ARTUSO                └────┴─────┘ 
      Stefano    |  Giuseppe  
         └───────┴──────┘ 
 
PG 36 
DIVISIONE ... 
9 FEBBRAIO 1696 
─ fu Susanna (vedova del fu Antonio ROSTAGNOLO) fu Pietro ROETTO; 
─ Catterina (moglie del fu Gioanni─Battista PONZI) fu Daniele SIBILLIA da Torre; 
─ Origgio, figlio di sopra detta Catterina e fu Gioanni─Battista (coniugi) PONZI; 
─ fu Gioanni─Battista [morto infante], figlio di secondo letto di sopra detta Catterina; 
─ Paulo fu Giacomo BERTINATO DA VILLARO 
─ Gioanni fu Daniele RAMBAUDO; 
─ Bartholomeo fu Davide GIRAUDINO; 
─ Gioanni [pupillo] fu Pietro ROETTO, PRONIPOTE DI DETTA FU SUSANNA 
 
                SIBILLIA 
 PONZI          Daniele  
Gioanni    └───┬───┘ 
Battista   Catterina  
   └─────┬─────┴──────┬──────┘ 
      Origgio      Gioanni  
                   Battista  
 
PG 38 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
3 MARZO 1696 
─ Davide, fu Daniele, Paolo e Gioanni (fratelli) furono Salomone MICHIALINO; 
─ Margarita (moglie di Dominico IMBERTO da Saluzzo ABITANTE A VILLARO) e fu Salomone, 
figli di sopra detto fu Daniele MICHIALINO. 
 
    MICHIALINO 
     Salomone 
        └─────┬─────┘ 
  ┌───────┬───┴────┬───────┐ 
Paolo  Gioanni  Daniele  Davide    
                   | 
                   | 
                   └────┬────┘ 
 IMBERTO         ┌──────┴──────┐ 
Dominico     Margarita     Salomone 
   └─────────────┘ 
 
PG 41 
COMPRA ... 
19 GENNAIO 1696 
─ Gioanni e Davide (fratelli) furono Paolo ARTUSO; 
─ Francesco fu Manfredo DANNA. 
 
PG 42 R 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
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9 FEBBRAIO 1696 
─ Daniele, Isaija e Maddalena (fratelli e sorella) furono Davide fu Isaija PONTETO; 
─ fu Maria [morta minorenne], Anna e Maddalena, figli di secondo matrimonio di sopra detto 
fu Davide fu Isaija PONTETO. Viene citata Giudit come madre di detti figli. 
 
                   PONTETO 
                   Isaija 
             └───┬───┘ 
              Davide                        Giudit 
       └────┬────┴─────────────────────┬───────┘ 
   ┌────────┼────────┐          ┌──────┼───────┐ 
Daniele  Isaija  Maddalena    Maria  Anna  Maddalena 
 
PG 43 
COMPRA ... 
8 MARZO 1696 
─ Gioanni e Giacomo (fratelli) furono Samuelle MICHIALLINO. 
 
PG 45 R 
COMPRA ... 
29 MARZO 1696 
─ Margarita (moglie di Giacomo fu Isaia PONTETO) fu Filippo MEGLIE; 
─ Daniele fu Paolo CARBONERO. 
 
PG 47 R 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
29 MARZO 1696 
─ fu Giacomo [morto senza figli], Davide, Daniele, Giuseppe [disperso], Maria e Anna 
(moglie di Davide fu Daniele MONDONE), fratelli e sorelle, furono Pietro e Maddalena 
(coniugi, morti nell'anno 1686) PONTETTO; 
─ fu Pietro fu Daniele GEIMONATO, zio materno dei sopra detti figli. 
 
                                       GEIMONATO 
                                        Daniele  
                                           └───┬───┘ 
                      PONTETTO           ┌─────┴─────┐ 
   MONDONE             Pietro        Maddalena    Pietro  
   Daniele               └───────┬───────┘ 
└──┬──┘      ┌─────┬────────┬────┴───┬───────┬────────┐ 
Davide     Anna  Maria  Giuseppe  Daniele  Davide  Giacomo  
   └─────────┘ 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia esatto] 
 
PG 49 
COMPRA ... 
29 MARZO 1696 
─ Davide e Daniele (fratelli) furono Pietro PONTETO; 
─ Stefano MICHIALINO. 
 
PG 51 
COMPRA ... 
5 APRILE 1696 
─ Maria (moglie di Paolo fu Daniele MELLI) fu Giuseppe ROSTAGNOLO; 
─ Elliseo fu Michele ROSTAGNOLO. 
 
 
PG 52 R 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
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5 APRILE 1696 
─ Daniele fu Gioanni REINAUDO; 
─ Paolo fu Stefano BERTINATO (MARITO DI MARIA FU FRANCESCO FU SOPRA DETTO GIOVANNI 
REINAUDO);  
─ Guglielmo fu Davide FONTANA DA VILLARO; 
─ Maria (moglie di Pietro fu Isaco FRASCHIA DA VILLARO); 
- DAVID BRUNEROLO-BASTIANO FU DANIEL. 
 
           REINAUDO 
           Gioanni  
              └───┬───┘ 
          ┌───────┴────────┐                  BERTINATO 
       Daniele         Francesco               Stefano 
                           └────┬────┘    └───┬───┘ 
                              Maria         Paolo 
                                └─────────────┘ 
 
PG 53 R 
PERMUTA ... 
12 APRILE 1696 
─ Paolo, Constanza (moglie di Michele fu Giuseppe  LAUSAROTTO) e Pietro (fratelli e 
sorella) furono MADDALENA E Stefano [morto nell'anno 1686] (CONIUGI) GEIJMONATO; 
─ Paolo fu Stefano BERTINATO. 
 
                    GEIJMONATO 
LAUSAROTTO           Stefano   Maddalena 
 Giuseppe               └────┬────┘ 
    └───┬───┘      ┌─────────┼────────┐ 
     Michele   Constanza   Paolo   Pietro  
        └──────────┘ 
 
PG 54 
QUITTANZA ... 
12 APRILE 1696 
─ fu Catterina (moglie di Daniele fu Francesco ARDUINO) fu Paolo GIGNOSO alias BERGERO; 
─ fu Maria, Maddalena (moglie di Davide FAVATERO), Susanna (moglie di Daniele fu Gioanni 
REINAUDO) e Paolo, figli dei sopra detti Catterina e Daniele (coniugi) ARDUINO; 
─ Daniele e Susanna [dispersa], figli di sopra detta Maddalena e Davide (coniugi) 
FAVATERO; 
─ Giudit (moglie di Gioanni ARBAUDO) e Maria [emigrata], figlie di sopra detta Susanna e 
Daniele (coniugi) REINAUDO; 
─ fu Maddalena fu Giuseppe ARDUINO. 
 
                                  BERGERO 
              ARDUINO             GIGNOSO 
             Francesco             Paolo 
                 └───┬───┘   └───┬───┘ 
                  Daniele    Catterina        REINAUDO 
                     └─────┬─────┘            Gioanni  
FAVATERO      ┌────────┬───┴───┬───────┐         └───┬───┘ 
 Davide   Maddalena  Maria   Paolo  Susanna       Daniele   
   └─────┬────┘                        └──────┬──────┘ 
    ┌────┴────┐                        ┌──────┴─────┐     ARBAUDO 
 Daniele   Susanna                   Maria       Giudit   Gioanni  
                                                    └────────┘ 
 
PG 55 
COMPRA ... 
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24 MAGGIO 1696 
─ Davide fu Gioanni DALMAZZO DA VILLARO; 
─ Maria (attuale moglie di Paolo di Davide FAVATERO) fu Pietro STEVENA. [vedi PG 20 R 
precedente] 
 
PG 56 
COMPRA ... 
24 MAGGIO 1696 
─ Daniele e Giudit (fratello e sorella) furono Daniele GRASSO; 
─ Stefano fu Gioanni BIGLIORE RUA. 
 
PG 57 
TESTAMENTO ... 
8 MARZO 1696 
─ Davide fu Stefano LANTARETTO (testatore); 
─ Maddalena [incinta] fu Paolo GIRAUDINO (moglie del testatore); 
─ fu Giacomo (marito di Maria) e Paolo (fratelli) LANTARETTO (fratelli del testatore). 
 
          LANTARETTO 
           Stefano              GIRAUDINO 
              └────┬────┘          Paolo 
          ┌────────┼───────┐         └────┬────┘ 
Maria  Giacomo   Paolo   Davide       Maddalena 
  └───────┘                └───────┬──────┘ 
                               (figlio/a) 
 
PG 57 R e PG 59 
COMPRA ... 
5 APRILE 1696 
─ Stefano, Constanza e Giuseppe (marito di Susanna fu Stefano UGONETTO da il Villaro), 
fratelli e sorella, furono Davide DAVITO; [vedi grafico a PG 7 R precedente] 
─ Anna (moglie di Davide fu Daniele MONDONE) fu Pietro PONTETO; 
─ Davide fu Stefano GONETTO. 
 
PG 60 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
21 APRILE 1696 
─ fu Stefano (marito della fu Constanza fu Giacomo GIGNOSO alias GRANT) fu Paulo DAVITO 
alias RICHIARDO; 
─ fu Paolo e fu Giacomo, figli, pupilli, dei sopra detti coniugi DAVITO; 
─ Gioanni fu sopra detto Giacomo GIGNOSO, fratello di sopra detta fu Constanza; 
─ Stefano, Giacomo, Anna e Susanna (fratelli e sorelle) furono Davide fu sopra detto 
Giacomo GIGNOSO, nipoti di sopra detta fu Constanza; 
─ Giuseppe, Gioanni e Daniele (fratelli) furono Stefano CATTALINO. Viene citata la fu 
Margarita fu sopra detto Giacomo GIGNOSO come madre di Giuseppe, Gioanni e Daniele. 
 
         GIGNOSO 
          GRANT                                    DAVITO 
         Giacomo                                 RICHIARDO 
            └─────┬─────┘                          Paulo 
   ┌──────────┬───┴───┬─────────┐                    └────┬────┘ 
Gioanni   Margarita   |     Constanza                  Stefano  
              |       |         └───────────────┬─────────┘ 
              |       |                   ┌─────┴─────┐ 
CATTALINO     |    Davide               Paulo      Giacomo  
 Stefano      |       | 
    └───┬─────┘       | 
   ┌────┼────┐        └───┬───┘ 
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Gioanni | Daniele   ┌─────┼─────┬──────┐ 
        |           |     |     |      | 
    Giuseppe     Stefano  |  Giacomo  Anna 
                          | 
                       Susanna 
 
PG 61 
COMPRA ... 
26 APRILE 1696 
─ Gioanni fu Giacomo GIGNOSO alias GRANT; 
─ Giuseppe e Gioanni (fratelli) furono Giacomo fu Giuseppe CAFFARELLO. 
 
PG 62 
COMPRA ... 
25 GIUGNO 1696 
─ Giosuè e Geimone (fratelli) furono Eliseo fu Giosuè [1] MONDONE; 
─ Anna (vedova del fu  Davide GONINO da San Giovanni); 
─ Constanza (vedova del fu Paulo GEIJMONATO); 
─ Daniele fu Davide ARTUSO; 
─ Anna (moglie di Gioanni NEGRINO) FU ELISEO FU GIOSUE’[1]; 
─ Giosuè fu Giuseppe fu sopra detto Giosuè [1] MONDONE. Tutte le persone sopra descritte 
sono dette figli e nipoti di sopra detto fu Giosuè [1] MONDONE; [vedi atto seguente] 
─ Stefano fu Davide MICHIALINO; 
─ Gioanni di Giacomo fu Gioanni BONETTO da Torre. 
 
PG 63 
TRANSAZIONE ... 
26 APRILE 1696 
─ fu Maddalena [viene citato il testamento della fu Maddalena, datato 14 luglio 1676] 
(moglie del fu Giosuè fu Giosuè MONDONE) fu Pietro GEIJMONATO; [vedi atto precedente] 
─ Anna (vedova del fu Davide fu Bartholomeo GONINO da San Giovanni), fu Maria (moglie del 
fu Davide ARTUSO) e Constanza (vedova del fu Paulo GEIJMONATO), fu Eliseo, fu Geimone, fu 
Pietro e fu Giuseppe, figli dei sopra detti coniugi MONDONE; 
─ fu Giosuè [morto pupillo] fu sopra detto Pietro MONDONE; 
─ Stefano, Giosuè, Gioanni, Pietro e Giuseppe (fratelli) furono sopra detti Constanza e fu 
Paolo (coniugi) GEIJMONATO; 
─ Anna [residente a Torino] fu sopra detto Geimone MONDONE;  
─ Giosuè [maggiore di 18 anni ─ minore di 20 anni] fu sopra detto Giuseppe MONDONE. Viene 
citato Stefano FU DAVID MICHIALINO ALIAS BOSSOLEA come tutore di Giosuè; 
─ Daniele fu sopra detti Maria e Davide (coniugi) ARTUSO; 
─ Paulo fu Paulo GEIMONATO ─ Paulo fu Simondo GEIJMONATO ─  Pietro fu Simondo GEIJMONATO ─ 
Stefano fu Paulo GEIJMONATO (confinanti). 
 
               MONDONE             GEIMONATO 
               Giosué               Pietro  
                  └───┬───┘   └───┬───┘ 
                    Giosué    Maddalena 
                      └─────┬─────┘ 
ARTUSO    ┌─────┬───────┬───┼─────┬──────┬─────┐       
Davide  Maria  Anna  Pietro | Constanza  |  Geimone     
  └───┬───┘     |       |   |     |      |     └──┬──┘    
   Daniele      |       |   |     |      |       Anna    
                |   └─┬─┘   |     |      |         
                |   Giosué  |     |      | 
                |           |     |      | 
                |           |     |   Eliseo      
                |       Giuseppe  |      | 
                |   └───┬───┘     |      | 
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     GONINO     |    Giosué       |      | 
   Bartholomeo  |                 |      └───┬───┘ 
└───┬───┘       |                 |   ┌──────┼──────┐     NEGRINO 
  Davide        |       GEIMONATO | Giosué Geimone Anna   Giovanni 
    └───────────┘         Paulo   |                 └────────┘ 
                            └──┬──┘ 
             ┌─────┬─────┬─────┼──────┐ 
          Stefano  |  Gioanni  |  Giuseppe  
                   |           | 
                Giosué       Pietro  
[Il grafico include anche le informazioni contenute nell'atto precedente] 
 
PG 64 R 
COMPRA ... 
24 LUGLIO 1696 
─ Giuseppe e Stefano (fratelli) furono Gioanni REINAUDINO; 
─ Catterina [maggiore di 30 anni] fu Moijse BIGLIORE LONGO. 
 
PG 67 
COMPRA ... 
2 MAGGIO 1696 
─ Susanna (moglie di Giuseppe fu Davide DAVITO) fu Stefano UGONETTO [vedi PG 23 e PG 57 R 
precedente]; 
─ Francesco fu Stefano ARBAUDO. 
 
PG 67 R 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
2 MAGGIO 1696 
─ Maddalena (moglie di Stefano fu Antonio RIVA), fu Davide, Gioanni, Giuseppe e Samuel 
(sorella e fratelli) furono Daniele fu Paolo [viene citato il testamento del fu Paolo, 
datato 3 ottobre 1675 e altro testamento datato 30 luglio 1683] CARBONERO. Viene citata 
Maria come madre di detti figli; 
─ fu Gioanni, fu Francesco, fu Giuseppe e fu Davide [1] (fratelli) furono sopra detto 
Paolo CARBONERO, fratelli del sopra detto fu Daniele; 
─ fu Paulo e fu Maddalena, figli, defunti nell'anno 1686 a Vercelli, di sopra detto fu 
Davide [1] CARBONERO; 
─ Francesco e Giuseppe [dispersi], figli dei sopra detti furono Francesco e Giuseppe. Non 
è indicata la paternità specifica. Si suppone che Francesco sia figlio del fu Giuseppe e 
Giuseppe figlio del fu Francesco. 
 
                             CARBONERO 
                               Paolo 
                                 └───────┬───────┘ 
                          ┌──────────────┼────┬────┬────┐ 
 RIVA       Maria      Daniele           | Gioanni | Giuseppe  
Antonio       └──────┬────┘              |         |    └──┬──┘ 
  └──┬──┘      ┌─────┼────┬────┬────┐    |         |   Francesco  
  Stefano  Maddalena | Gioanni | Samuel  |         | 
     └─────────┘     |         |         |         | 
                  Davide    Giuseppe     |     Francesco  
                                         |         └──┬──┘ 
                                       Davide      Giuseppe  
                                 └───┬───┘ 
                               ┌─────┴────┐ 
                             Paulo    Maddalena 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia esatto] 
 
PG 68 R 
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DIVISIONE ... 
19 MAGGIO 1696 
─ Giuseppe e Paolo (fratelli) furono Daniele MELLI. 
 
PG 70 
TESTAMENTO ... 
21 MAGGIO 1696 
─ Paulo fu Salomone MICHIALINO (testatore); 
─ fu Gioanna fu Honorato GROSSO (IL COGNOME NON E’ MOLTO CHIARO) da Molines (prima moglie 
del testatore); 
─ Gioanni (marito di Maddalena), figlio di primo letto del testatore; 
─ Davide di Maria e PAULO (coniugi) MARTINA. Maria è figlia di primo letto del testatore; 
─ Margarita fu Francesco DUVAL (attuale moglie del testatore); 
─ Gioanna e Maddalena, figlie, pupille, di secondo letto del testatore. 
 
      GROSSO                 MICHIALINO           DUVAL 
     Honorato                 Salomone          Francesco  
         └───┬───┘       └───┬───┘          └───┬───┘ 
          Gioanna          Paolo            Margarita  
             └─────┬─────────┴──────────┬───────┘ 
              ┌────┴───┐          ┌─────┴────┐ 
Maddalena  Gioanni   Maria     Gioanna   Maddalena 
    └─────────┘        | 
                       | 
                       | 
            MARTINA    | 
             Paulo     | 
               └───┬───┘ 
                 Davide  
 
PG 71 R 
COMPRA ... 
30 MAGGIO 1696 
─ Pietro, Gioanni e Daniele (fratelli) furono Giacomo PAVARINO; 
─ Giuseppe e Gioanni (fratelli) furono Giacomo CAFFARELLO. 
 
PG 72 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
30 MAGGIO 1696 
─ PAOLO E GIUSEPPE (FRATELLI) furono Davide fu Paulo MARTINA; 
─ Daniele fu Daniele fu Pietro GRASSO; 
─ Daniele e Giacomo (fratelli) di Gioanni CAFFARELLO. Viene citata la fu Maria fu sopra 
detto fu Daniele GRASSO come madre di Daniele e Giacomo.  
 
                          GRASSO 
                          Pietro  
                    └───┬───┘ 
                     Daniele  
                └───┬───┘ 
CAFFARELLO     ┌────┴────┐ 
  Gioanni    Maria    Daniele  
     └────┬────┘ 
    ┌─────┴────┐ 
 Daniele    Giacomo  
 
PG 72 R e PG 73 R 
COMPRA ... e CESSIONE DI RAGIONI ... 
30 MAGGIO 1696 
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─ Stefano fu Antonio ROSTAGNOLO; 
─ Maddalena (moglie di Gioanni fu Stefano BERTONE) fu Pietro fu Pietro MARTINATO; 
─ Giuseppe fu Samuel MARTINATO. 
 
                          MARTINATO 
                            Pietro  
BERTONE                └───┬───┘ 
Stefano                  Pietro  
   └───┬───┘     └────┬────┘ 
    Gioanni       Maddalena 
       └──────────────┘ 
 
PG 74 
COMPRA ... 
7 GIUGNO 1696 
─ Susanna (moglie di Giacomo di Gioanni CAFFARELLO) e Constanza (moglie di Daniele di 
Daniele RIVOIJRA) fu Giuseppe fu Paulo NEGRINO [vedi PG 20 R precedente]; 
 
PG 75 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
7 GIUGNO 1696 
─ Giudit [residente in Piemonte], Daniele e Davide (sorella e fratelli) furono Esaija 
CHEIJRUZZO; 
─ Pietro fu Daniele CHEIJRUZZO; 
─ Maria e Constanza (moglie di Davide fu Stefano PECOLLO) fu Paolo fu sopra detto Esaija 
CHEIJRUZZO; 
─ Francesco di Davide DUVAL. Viene citata la fu Maddalena fu sopra detto Esaija CHEIJRUZZO 
come madre di Francesco. 
 
       CHEIJRUZZO 
         Esaija 
           └──────┬──────┘ 
   ┌───────┬──────┼───────┬─────────┐          DUVAL 
Giudit  Davide  Paolo  Daniele  Maddalena     Davide  
                  |                 └──────┬─────┘ 
                  |                    Francesco  
 PECOLLO          | 
 Stefano          └───┬───┘ 
    └──┬──┘      ┌────┴────┐ 
    Davide   Constanza   Maria  
       └─────────┘ 
 
PG 75 R  
CESSIONE DI RAGIONI ... 
25 GIUGNO 1696 
─ Pietro fu Daniele CHEIJRUZZO; 
─ Esaija fu Paolo CHEIJRUZZO; 
─ fu Stefano fu Esaija CHEIJRUZZO (zio paterno di sopra detto Esaija). 
 
    CHEIJRUZZO 
      Esaija 
         └───┬───┘ 
        ┌────┴────┐ 
      Paolo    Stefano  
└───┬───┘ 
  Esaija 
 
PG 76 R 
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DIVISIONE ... 
3 LUGLIO 1696 
─ Maddalena (moglie di Francesco di Davide DUVAL) fu Daniele ROSTAGNO; 
─ Paulo fu Daniele ROSTAGNO (fratello per parte di padre di sopra detta Maddalena). 
 
          ROSTAGNO                       DUVAL 
           Daniele                      Davide  
  └─────┬─────┴───────┬──────┘    └───┬───┘ 
      Paulo       Maddalena       Francesco  
                      └───────────────┘ 
 
PG 79 
COMPRA ... 
27 AGOSTO 1696 
─ Davide, Daniele e Barnaba (fratelli) furono Gioanni VARSO. 
DAVIDE E’ FRATELLO PER PARTE DI PADRE DI DANIELE E BARNABA 
 
PG 82 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
11 OTTOBRE 1696 
─ fu Maria (moglie del fu Bartholomeo CALIERI) e Bernardo (sorella e fratello) furono 
Gioanni SERVANTE da il Delfinato; 
─ Maria fu Paulo PELENCO (Il fu Paulo è cugino dei sopra detti fu Maria e Bernardo); 
─ Daniele fu Davide NEGRINO (tutore di sopra detta Maria); 
- FRANCESCO BREZZI DI VILLARO. 
 
               SERVANTE 
               Gioanni  
                  └────┬────┘ 
  CALIERI        ┌─────┴─────┐ 
Bartholomeo    Maria     Bernardo 
     └───────────┘ 
 
PG 86 e PG 86 R 
COMPRA ... e RECOGNITIONE DI DOTE ... 
18 OTTOBRE 1696 
─ Giudit (moglie di Stefano fu Daniele GARNERO) fu Samuel MONDONE; [vedi atto seguente] 
─ Stefano fu Giacomo PONTETO. 
 
PG 88 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
18 OTTOBRE 1696 
─ Maria (vedova del fu Daniele fu Paolo CARBONERO), Maddalena (moglie di Daniele fu Davide 
NEGRINO), Giudit  (moglie di Stefano fu Daniele GARNERO) e fu Anna [morta senza figli] 
(moglie del fu Gioanni fu Paolo BARROLINO), (sorelle) furono Samuel MONDONE. 
 
                     MONDONE 
CARBONERO            Samuel                     NEGRINO 
  Paolo                 └───┬───┘               Davide  
    └──┬──┘      ┌─────┬────┼────────┐       └──┬──┘ 
    Daniele    Maria   |  Anna   Maddalena   Daniele  
       └─────────┘     |    |        └──────────┘ 
                       |    | 
                       |    | 
             GARNERO   |    |   BARROLINO 
             Daniele   |    |     Paolo 
        └───┬───┘      |    |       └───┬───┘ 
         Stefano    Giudit  |        Gioanni  
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            └──────────┘    └───────────┘ 
 
PG 89 R 
COMPRA ... 
29 OTTOBRE 1696 
─ Catterina fu Moijse BIGLIOR alias LONGA; 
─ Stefano e Giacomo (fratelli) furono Paulo BARROLINO. 
 
PG 92 
QUITTANZA ... 
15 NOVEMBRE 1696 
─ Susanna (moglie di Gioanni fu Paulo MONDONE MARINO), Gioanna, Constanza, Stefano e Paulo 
(sorelle e fratelli) furono Antonio ROSTAGNOLO. 
 
MONDONE                      ROSTAGNOLO 
MARINO                        Antonio  
 Paulo                           └─────┬─────┘ 
   └───┬───┘     ┌──────────┬──────────┼──────────┬────────┐ 
    Gioanni   Susanna    Gioanna   Constanza   Stefano   Paulo 
       └─────────┘ 
 
PG 92 R 
QUITTANZA ... 
15 NOVEMBRE 1696 
─ Stefano fu Davide MICHIALINO; 
─ Gioanni di Pietro BONGIORNO; 
─ Stefano fu Daniele GONNETO; 
─ Davide fu Stefano GONNETO (cugino GERMANO di sopra detto Stefano); 
─ Susanna e Maria (sorelle) furono Paolo fu Pietro BELLIONE; 
─ Giudit [residente a Vercelli) ossia Anna─Maria [è scritto così] fu Daniele fu Eliseo 
GRASSO; 
─ fu Maria (vedova del fu Pietro fu Giosuè MONDONE) fu sopra detto Eliseo GRASSO. 
 
                 GONNETO 
              ┌─────┴─────┐ 
           Stefano     Daniele  
    └────┬────┘           └───┬───┘ 
       Davide              Stefano  
 
            GRASSO 
            Eliseo                           MONDONE 
              └──────┬──────┘                Giosué 
          ┌──────────┴─────────┐        └───┬───┘   
       Daniele               Maria       Pietro  
└────┬────┘                    └────────────┘ 
   Giudit                                     
Anna─Maria  
 
PG 93 R 
COMPRA ... 
22 NOVEMBRE 1696 
─ Susanna (moglie di Daniele fu Gioanni REINAUDO), Maddalena (moglie di Davide fu Paolo 
FAVATERO) e fu Paolo (sorelle e fratelli) furono Daniele ARDUINO; 
─ Maria (moglie di Battista fu Gioanni VERARDO da GOÁ, STATO DI Genova), fu sopra detto 
Paolo ARDUINO. 
 
                   ARDUINO 
                   Daniele                               FAVATERO  
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                      └──────┬──────┘                     Paolo 
VERARDO                ┌─────┼───────────────┐      └───┬───┘ 
Gioanni              Paolo   |           Maddalena    Davide  
   └───┬───┘   └───┬───┘     |               └──────────┘ 
    Battista     Maria       |    REINAUDO 
       └───────────┘      Susanna  Gioanni  
                             |        └───┬───┘ 
                             |         Daniele  
                             └────────────┘ 
 
PG 96 
COMPRA ... 
20 NOVEMBRE 1696 
─ Anna fu Giosuè MONDONE; 
─ Davide fu Bartholomeo GONINO da San Giovanni; 
─ Daniele fu Davide ARTUSO; 
─ Giosuè fu Paolo GEIJMONATO; 
─ Giosuè fu Elliseo fu sopra detto Giosuè MONDONE 
- GIOSUE’[1] FU GIUSEPPE FU DETTO GIOSUE’ MONDONE 
─ Gioanni fu Stefano NEGRINO. [Tutte le persone sopra descritte sono tra loro parenti. 
Vedi grafico a PG 63 precedente] 
─ Daniele fu Giuseppe CATTALINO. 
 
PG 96 R 
COMPRA ... 
20 DICEMBRE 1696 
─ Giosuè, Stefano, Gioanni, Pietro e Giuseppe (fratelli) furono Paolo GEIJMONATO; 
─ Anna (vedova del fu Davide fu Bartholomeo GONINO da San Giovanni) fu Giosuè MONDONE; 
─ Daniele fu Davide ARTUSO, nipote di sopra detta Anna [vedi grafico a PG 63 precedente] 
 
1697 
PG 1 
COMPRA ... 
24 MAGGIO 1696 
─ Margarita (moglie di Dominico IMBERTO da Saluzzo ABITANTE A VILLARO) fu Daniele fu 
Salomone MICHIALLINO; 
─ Gioanni fu Salomone MICHIALLINO; 
─ Daniele fu Paolo FRANCESOTTO; 
─ Daniele fu Giuseppe FRANCESOTTO. 
 
PG 2  
CESSIONE DI RAGIONI ... 
28 GIUGNO 1696 
─ fu Giuseppe, fu Francesco [morto senza figli], fu Samuel [morto senza figli] e Maddalena 
(attuale moglie di Gioanni fu Stefano BERTONE), fratelli e sorella, furono Pietro e fu 
Susanna (coniugi) MARTINATTO; 
─ fu Giuseppe [postumo, morto infante] di Catterina e fu sopra detto Giuseppe (coniugi) 
MARTINATTO. Catterina è figlia di Davide CHEIJRUZZO. 
 
                  MARTINATTO 
   CHEIJRUZZO        Pietro   Susanna              BERTONE 
     Davide            └────┬────┘                 Stefano  
└───┬───┘       ┌─────┬─────┼────────┐        └───┬───┘ 
Catterina   Giuseppe  |  Samuel  Maddalena     Gioanni  
    └─────┬─────┘     |              └────────────┘ 
       Giuseppe       | 
                  Francesco  
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PG 5 
RATTIFICANZA ... 
4 OTTOBRE 1696 
─ Giudit e fu Maria (sorelle) furono Gioanni e Maria (coniugi) FAVATERO; 
─ Gioanni, Davide e fu Giuseppe (fratelli) furono Stefano GONETTO; 
─ Maria, Maddalena e Constanza (sorelle), figlie di sopra detto fu Giuseppe e Anna 
(coniugi) GONETTO. 
 
          FAVATERO 
 Maria    Gioanni  
   └────┬────┘ 
  ┌─────┴─────┐ 
Giudit      Maria  
 
                    GONETTO 
                    Stefano  
                       └────┬────┘ 
                 ┌──────────┼──────────┐ 
     Anna     Giuseppe    Davide    Gioanni  
       └────┬────┘ 
  ┌─────────┼───────────┐ 
Maria   Maddalena   Constanza 
 
PG 6 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
10 GENNAIO 1697 
─ Catterina, Anna (moglie di Pierre MATHIU' da SAN VERANO, IN val Queijas, Francia) e 
Gioanni (sorelle e fratello) furono Daniele e Maria (coniugi) MICHIALLINO; 
─ Maria fu Francesco e fu Maddalena (coniugi) REINAUDO (nipoti dei sopra detti Catterina, 
Anna e Gioanni. 
 
                      MICHIALINO 
             Maria      Daniele  
               └─────┬─────┘ 
MATHIU'     ┌────────┼───────────┐ 
Pierre    Anna   Catterina    Gioanni  
  └─────────┘ 
 
PG 8 
COMPRA ... 
16 MARZO 1697 
─ Daniele di Giuseppe MICHIALINO alias GEIJMONATO; 
─ Stefano fu Gioanni BIGLIORE RUA; 
─ Bartholomeo fu Gioanni SALVAGIOTTO da Bubiana; 
─ Maria (vedova del fu Giuseppe CARBONERO). 
 
PG 9 
COMPRA ... 
14 MARZO 1697 
─ Maria (moglie di Giuseppe FU PIETRO MEGLIE) fu Davide ARMANDO; 
─ Paolo fu Samuelle GARNERO. 
 
PG 10 
TESTAMENTO ... 
14 MARZO 1697 
─ Samuel fu Gioanni GIGNOSO (testatore); 
─ fu Susanna (moglie del testatore); 
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─ Maria, Ellisabet (moglie di Gioanni fu Samuel MICHIALLINO) e Paolo, figli del 
testatore); 
─ Giacomo fu Samuel MICHIALLINO ─ Paolo AGHITTO (prossimi parenti del testatore e tutori). 
 
                 GIGNOSO 
                 Gioanni  
                    └────┬────┘ 
MICHIALINO             Samuel     Susanna 
  Samuel                 └─────┬─────┘ 
     └───┬───┘      ┌──────────┼────────┐ 
      Gioanni   Ellisabet    Maria    Paolo 
         └──────────┘ 
 
PG 11 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
14 MARZO 1697 
─ Giacomo e Gioanna (moglie di Paolo (CAPITANO) fu Daniele BERTINATO), fratello e sorella, 
furono Giuseppe e Maddalena [in altre parti del testo è detta Susanna] (coniugi) GIGNOSO 
alias GRANT. 
 
                   GIGNOSO 
                    GRANT 
BERTINATO         Giuseppe   Maddalena/Susanna 
 Daniele             └────┬──────────┘ 
    └───┬───┘      ┌──────┴──────┐ 
      Paolo     Gioanna       Giacomo  
        └──────────┘ 
 
PG 12 R 
RATTIFICANZA ... 
14 MARZO 1697 
─ fu Giuseppe, fu Giacomo, fu Paolo [morto senza figli], Constanza (vedova del fu Pietro 
FU GIOVANNI PONTETTO), fu Giudit [morta senza figli] e Susanna (moglie di Pietro fu Esaija 
PONTETTO), fratelli e sorella, furono Michele LAUSAROTTO; 
─ Michele fu sopra detto Giuseppe LAUSAROTTO; 
─ Michele fu sopra detto Giacomo LAUSAROTTO. 
 
                       LAUSAROTTO 
PONTETTO                 Michele                           PONTETTO 
Esaija                      └──────┬──────┘                Giovanni 
  └───┬───┘    ┌────────┬────┬─────┼─────┬──────┐      └───┬───┘ 
   Pietro   Susanna  Giacomo | Giuseppe  |  Constanza   Pietro  
      └────────┘        |    |     |     |      └──────────┘ 
                        |  Paolo   |   Giudit 
                        |          | 
                        |          | 
                └───┬───┘          └───┬───┘ 
                 Michele            Michele  
 
PG 14 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
14 MARZO 1697 
─ Susanna (moglie di Pietro fu Esaija PONTETO) fu Michele LAUSAROTTO; [vedi grafico atto 
precedente] 
─ Michele fu Giuseppe LAUSAROTTO ─ Michele fu Giacomo LAUSAROTTO (nipoti di sopra detta 
Susanna). 
 
PG 16 
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RECOGNITIONE DI DOTE ... 
14 MARZO 1697 
─ Giuseppe, Paolo e Giudit (moglie di Davide fu Giuseppe CAFFARELLO. Il matrimonio è stato 
celebrato 2 anni addietro), fratelli e sorella, furono  Daniele e Maddalena (coniugi) 
MELLI. 
 
                 MELLI 
CAFFARELLO      Daniele      Maddalena 
 Giuseppe          └──────┬──────┘ 
    └───┬───┘    ┌────────┼─────────┐ 
     Davide    Giudit   Paolo   Giuseppe  
        └────────┘ 
 
PG 19 R  
CESSIONE DI RAGIONI ... 
28 MARZO 1697 
─ fu Maria (moglie di Gioanni fu Daniele PELLENCO) e fu Susanna (moglie di Daniele NEGRINO 
[vedi PG 40 seguente]), (sorelle. Maria è figlia di primo letto e Susanna è figlia di 
secondo letto) furono Paolo [viene citato il testamento del fu Paolo, datato 3 ottobre 
1675] fu Antonio CARBONERO; 
─ fu Maddalena, prima moglie di sopra detto fu Paolo CARBONERO; 
─ fu Gioanna, seconda moglie del sopra detto fu Paolo CARBONERO; 
─ fu Gioanni (FIGLIO SENIORE) [morto senza figli], fu Daniele[1], fu Giuseppe[2], fu 
Francesco[3] e fu Davide (FIGLIO GIUNIORE)[morto senza figli] (FRATELLI), figli di primo 
letto di sopra detto fu Paolo CARBONERO; 
─ Gioanni, Giuseppe e Samuelle (fratelli) furono sopra detto Daniele[1] CARBONERO; 
─ Paolo fu sopra detto Giuseppe[2] CARBONERO; 
─ Maddalena fu sopra detto Francesco[3] CARBONERO; 
─ fu Giuseppe[4] e fu Paolo[5], figli di sopra detta fu Maria e Gioanni (coniugi) 
PELLENCO; 
─ Giuseppe e Maddalena, figli di sopra detta fu Susanna e Daniele (coniugi) NEGRINO; 
─ Paolo[6] figlio di sopra detto fu Giuseppe[4] PELLENCO; 
─ Paolo MARTINA, zio materno di sopra detto Paolo[6] 
─ Maria fu sopra detto Paolo[5] PELLENCO. 
 
                                     CARBONERO 
                                      Antonio  
                                         └────┬────┘ 
        PELLENCO         Maddalena          Paolo         Gioanna 
        Daniele              └─────────┬──────┴────────────┬──┘ 
           └────┬────┘      ┌─────┬────┼────┬────┬───┐     | 
             Gioanni      Maria   | Gioanni | Davide |     | 
   MARTINA      └─────┬─────┘     |         |        |     | 
  ┌───┴───┐       ┌───┴───┐       |     Giuseppe     |     | 
Paolo          Giuseppe Paolo     |  └──┬───┘        |     | 
          └───┬───┘       └──┬──┘ |   Paolo      Francesco | 
            Paolo          Maria  |          └───┬───┘     |  
                                  |          Maddalena     | 
                               Daniele                  Susanna 
                                  |            NEGRINO     | 
                                  |             Davide     | 
                      └─────┬─────┘        └───┬───┘       |     
                      ┌─────┼─────┐         Daniele        | 
                   Gioanni  |  Samuelle        └─────┬─────┘ 
                            |                ┌───────┴────┐ 
                         Giuseppe        Maddalena     Giuseppe  
[Il grafico include anche le informazioni contenute a PG 40 seguente] 
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PG 24 R 
COMPRA ... 
21 FEBBRAIO 1697 
─ Gioanni fu Pietro PELLANCHIONE PEIRON DA VILLARO; 
─ Maria (vedova del fu Michele fu Giuseppe MICHIALINO GEIMONATO) fu Gioanni fu Paulo 
MARTINATO. 
 
                           MARTINATO 
MICHIALINO                   Paulo 
GEIMONATO              └───┬───┘ 
 Giuseppe               Gioanni  
    └────┬────┘  └────┬────┘ 
      Michele       Maria  
         └────────────┘ 
 
PG 25 
COMPRA ... 
21 FEBBRAIO 1697 
─ fu Susanna (moglie del fu Gioanni MEIRONE) fu Gioanni CARBONERO PECHIT; 
─ fu Paulo fu Salomone MICHIALINO; 
─ fu Daniele ALBAREA; 
─ Maria (moglie di Daniele di Gioanni CAFFARELLO) e Maddalena (moglie di Giuseppe fu 
Pietro COMONE), sorelle furono Daniele fu Giuseppe CARBONERO; [vedi PG 52, anno 1698 
seguente] 
─ Gioanni fu Salomone MICHIALINO. 
 
                            CARBONERO 
                            Giuseppe  
                       └───┬───┘ 
CAFFARELLO              Daniele            COMONE 
 Gioanni           └───┬───┘               Pietro  
    └───┬───┘     ┌────┴────┐        └───┬───┘ 
     Daniele    Maria   Maddalena     Giuseppe  
        └─────────┘         └────────────┘ 
 
PG 26 R 
COMPRA ... 
14 MARZO 1697 
─ Davide fu Stefano BERTINATO; 
─ Maria (moglie di Giuseppe fu Pietro MEGLIE) fu Davide ARMANDO; 
─ Giuseppe fu Samuel MARTINATO. 
 
PG 27 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
14 MARZO 1697 
─ fu Anna [morta a Vercelli] fu Giacob BALMA;  
─ Gioanna (vedova del fu Francesco fu Gioanni BALMA alias GIAIJME da PRALI) fu Gioanni 
CHIABROT da PRALI. Viene citata la fu Maddalena SARRETTO come comune madre di sopra dette 
Gioanna e Anna. Il fu Giacob è secondo marito di Maddalena; 
─ Filippo fu Pietro SARRETTO da Prali. 
 
 BALMA 
GIAIJME       CHIABROT       SARRETTO        BALMA 
Gioanni        Gioanni      Maddalena       Giacob 
   └───┬───┘      └────┬───────┴───────┬──────┘ 
   Francesco        Gioanna          Anna 
       └───────────────┘ 
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PG 27 R 
COMPRA ... 
14 MARZO 1697 
─ Gioanna (vedova del fu Gioanni RICHIARDO da Prali) fu Francesco GHIGO da Prali; 
─ Daniele fu Davide NEGRINO. 
 
PG 33 
COMPRA ... 
11 APRILE 1697 
─ Anna (vedova del fu Eliseo fu Daniele MICHIALINO e attuale moglie di Gioanni fu Michele 
MICHIALINO ALIAS DEL LAUS) fu Paolo fu Paolo [é scritto cosí] GEIMONATO; 
─ Paulo fu Daniele BERTINATO. 
 
                         GEIMONATO 
                           Paolo 
MICHIALINO           └───┬───┘      MICHIALINO 
 Daniele               Paolo         Michele  
    └───┬───┘    └───┬───┘      └───┬───┘ 
      Eliseo       Anna          Gioanni  
        └────────────┴──────────────┘ 
 
PG 35  
CESSIONE DI RAGIONI ... 
30 APRILE 1697 
─ Pietro fu Giacomo BONGIORNO; 
─ Maddalena (vedova del fu Paolo PECOLLO e attuale moglie di Stefano fu Gioanni CHIARDOS-
SINO da Prali), Maria (vedova del fu Daniele ROSTAGNOLO alias PEIRONETO), fu Giudit 
(moglie di Gioanni fu Michele MICHIALINO ALIAS DEL LAUS), fu Gioanni  e fu Davide (sorella 
e fratelli) furono Giacomo fu Davide ROSTAGNO; 
─ Giudit di sopra detti Gioanni e fu Giudit (coniugi) MICHIALINO; 
 
                           ROSTAGNO 
                            Davide  
                    └────┬─────┘ 
   CHIARDOSSINO       Giacomo                      MICHIALINO 
     Gioanni             └────┬────┘                DEL LAUS 
└───┬───┘     ┌──────────┬────┴───┬──────┐           Michele  
 Stefano   Maddalena     |        |      |      └───┬───┘ 
    |       Maria     Gioanni  Davide  Giudit    Gioanni  
    |         |                          └─────┬────┘ 
    |         |                              Giudit 
    |         |      PECOLLO 
    |         |       Paolo 
    └─────────┴─────────┘ 
 
PG 37 R 
DIVISIONE ... 
2 MAGGIO 1697 
─ Stefano fu Davide MICHIALINO; 
─ Gioanni DI Pietro BONGIORNO; 
─ Giudit (ossia Anna─Maria, ora residente a Vercelli) fu Daniele fu Eliseo GRASSO.  
 
            GRASSO 
            Eliseo 
      └───┬───┘ 
       Daniele  
└────┬────┘ 
  Giudit 
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Anna Maria  
 
PG 40 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
15 MAGGIO 1697 
─ fu Davide [morto a Vercelli nel 1686] fu Paolo CARBONERO; 
─ Gioanni, Giuseppe e Samuel (fratelli) furono Daniele fu sopra detto Paolo CARBONERO; 
[vedi grafico a PG 19 precedente] 
─ GIUSEPPE E MADDALENA (FRATELLO E SORELLA) di Daniele fu Davide NEGRINO; 
─ fu Paolo e fu Giuseppe (fratelli) furono Gioanni e Maria (coniugi) PELLENCO DA VILLARO 
(nipoti di sopra detto fu Paolo CARBONERO); 
─ Paolo [pupillo] fu sopra detto Giuseppe PELLENCO. 
 
                 PELLENCO 
        Maria    Gioanni  
          └────┬────┘ 
        ┌──────┴──────┐ 
     Giuseppe       Paolo 
└───┬───┘ 
  Paolo 
 
PG 42 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
23 MAGGIO 1697 
─ Eliseo e Susanna (moglie di Gioanni BOCHIARDO da Torre), fratello e sorella, di Gioanni 
fu Eliseo PODIO: Viene citata la fu Gioanna fu Daniele MONDONE come madre di Eliseo e 
Susanna e prima moglie di Gioanni PODIO. 
 
            PODIO            MONDONE 
            Eliseo           Daniele  
              └───┬───┘ └───┬───┘ 
               Gioanni   Gioanna 
                  └────┬────┘ 
BOCHIARDO        ┌─────┴─────┐ 
 Gioanni      Susanna     Eliseo 
    └────────────┘ 
 
PG 43 R e PG 48 
QUITTANZA ... 
24 LUGLIO 1697 e 14 AGOSTO 1697 
─ Giudit (moglie di Gioanni─Giorgio fu Giacomo FIFE (OPPURE GIFRE, NON CHIARO, DALLA 
SVIZZERA [soldato]) fu Paulo fu Giacomo PECOLLO; [vedi grafico a PG 62 R seguente] 
─ Davide fu Francesco DUVAL; 
─ Stefano fu Eliseo ROSTAGNOLO; 
─ Maria (vedova del fu Stefano fu Eliseo ROSTAGNOLO) fu Stefano CESANO da Torre. 
 
PG 45 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
5 GIUGNO 1697 
─ Davide fu Daniele MONDONE; 
─ Stefano fu Daniele GARNERO; 
─ Gioanni e Susanna (fratello e sorella) furono Pietro MONDONE MARINO; 
─ Pietro (RESIDENTE A SAN GIOVANNI), Gioanni e Gioanna (moglie di Pietro fu Paolo MEIRONE) 
(FRATELLI E SORELLA) furono Daniele MONDONE MARINO; 
─ Maddalena (vedova del fu Giuseppe fu Gioanni MONDONE MARINO) fu Pietro BONGIORNO; 
─ fu Stefano fu Pietro BONGIORNO. 
 
                       MONDONE 
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                       MARINO 
MEIRONE                Daniele 
 Paolo                    └────┬────┘ 
   └────┬────┘      ┌──────────┼──────────┐ 
      Pietro     Gioanna    Gioanni    Pietro 
        └───────────┘ 
 
PG 46 
COMPRA ... 
4 LUGLIO 1697 
─ Maddalena (moglie di Giacomo fu Gioanni ALLOERO BERTO) fu Davide MARTINATO; 
─ Pietro fu Daniele CHEIRUZZO. 
 
PG 47 R 
COMPRA ... 
4 AGOSTO 1697 
─ Maria (vedova del fu Daniele fu Giacomo ROSTAGNOLO alias PEIRONETO) fu Giacomo ROSTAGNO; 
─ Davide fu Francesco DUVAL. 
 
PG 49 
COMPRA ... 
9 MAGGIO 1697 
─ Daniele fu Giuseppe CATTALINO; 
─ Giuseppe, Daniele e Gioanni (fratelli) furono Stefano CATTALINO, NIPOTI DI DETTO DANIEL. 
 
                  CATTALINO 
                  Giuseppe 
                      └────┬────┘ 
                    ┌──────┴─────┐ 
                 Stefano      Daniele 
          └────┬────┘ 
    ┌──────────┼──────────┐ 
 Giuseppe   Daniele   Gioanni 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia esatto] 
 
PG 50 R 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
9 MAGGIO 1697 
─ Francesco fu Stefano ARBAUDO; 
─ BARTHOLOMEO, Giudit (moglie di Giacomo FANTINO), Maria (moglie di Davide ARTUSO) e 
Maddalena (fratello e sorelle) furono Gioanni fu Davide BARIDONO. 
 
           BARIDONO 
            Davide  
               └────┬────┘ 
                 Gioanni  
                    └──────┬──────┘ 
FANTINO     ┌─────────┬────┴────┬────────┐     ARTUSO 
Giacomo   Giudit  Bartolomeo Maddalena  Maria   Davide 
   └────────┘                            └────────┘  
 
PG 55 
COMPRA ... 
30 MAGGIO 1697 
─ Paolo e Maddalena (moglie di Francesco DUVAL), fratello e sorella, furono Daniele 
ROSTAGNO; 
─ Gioanni fu Giacomo GRAND alias GIGNOSO. 
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               ROSTAGNO 
               Daniele  
                  └────┬────┘ 
  DUVAL         ┌──────┴──────┐ 
Francesco   Maddalena       Paolo 
    └───────────┘ 
 
PG 56 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
30 MAGGIO 1697 
─ fu Susanna (moglie, in seconde nozze, del fu Samuel fu Giuseppe SENAUDO. Viene citato 
l'atto di dote, datato 14 giugno 1673); 
─ Stefano fu Daniele GARNERO ─ Giuseppe PONTETO (fratello uterino di detto Stefano 
GARNERO) ─ Maddalena (vedova del fu Giuseppe MARINO) fu Samuel BONGIORNO ─ Gioanni[1] fu 
Daniele [1] MARINO ossia MONDONE ─ Gioanni e Susanna (fratello e sorella) furono Pietro 
MARINO (cugino di detto Gioanni[1]) ─ Susanna fu Gioanni BONGIORNO (parenti ed eredi di 
sopra detta fu Susanna); 
─ Constanza (moglie di Giacomo GRAND) ─ Maria (vedova del fu Michele MICHIALINO GEIJMO-
NATO) ─ Anna (moglie di Pietro FONTANA) ─ Gioanni e Giosuè (fratelli) furono Giuseppe 
GIGNOSO alias GIANAVELLO (altri eredi); 
─ Daniele fu Davide GARNERO (nipote di sopra detto Stefano GARNERO); 
─ Gioanna (moglie di Pietro MEIJRONE); 
─ Susanna, Maddalena e Giudit (sorelle) furono Daniele [2] MARINO MONDONE; [Il fu Daniele 
[1] e il fu Daniele [2] sembrano la stessa persona, ma non é chiaramente indicato] 
─ Gioanni fu Pietro ROETTO; 
─ DANIELE DI Giuseppe MICHIALLINO GEIJMONATO; detto Giuseppe è avo paterno di sopra detto 
Gioanni ROETTO. É scritto cosí;  
 
                     SENAUDO 
                    Giuseppe  
               └───┬───┘ 
     Susanna    Samuel 
└───────┴──────────┘ 
 
                GARNERO 
                Daniele       PONTETO 
         └────┬────┴───────┬─────┘ 
         ┌────┴────┐ 
      Davide    Stefano  
 └───┬───┘ 
  Daniele 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia esatto] 
  
                              MARINO MONDONE 
                          ┌─────────┴─────────┐ 
                       Daniele             Pietro  
           └──────┬───────┘                   └────┬────┘ 
   ┌─────────┬────┴────┬───────┐              ┌────┴────┐ 
Susanna  Maddalena  Giudit  Gioanni        Gioanni   Susanna 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia esatto] 
 
PG 59 
COMPRA ... 
20 GIUGNO 1697 
─ Davide e Anna (fratello e sorella) furono Paolo PONTETO; 
─ Pier fu Pietro BOUVIER, DA DIE, IN DELFINATO.  
 
PG 61 
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RATTIFICANZA ... 
20 GIUGNO 1697  
─ Catterina (moglie di Daniele fu Daniele [è scritto così] GRASSO), fu Susanna (moglie DEL 
FU Daniele BERTINATO), Maria, Maddalena, Constanza, Isaija e Elliseo (sorelle e fratelli) 
furono Paolo e Margarita (coniugi, morti nell'anno 1686) CHEIJRUZZO; 
─ Paolo di sopra detti FURONO Daniele e Susanna (coniugi) BERTINATO; 
─ Pietro fu Daniele CHEIJRUZZO. 
 
                     CHEIJRUZZO 
     GRASSO             Paolo     Margarita  
     Daniele              └─────┬─────┘ 
└───┬───┘     ┌──────┬────┬─────┼────┬────┬────┐    BERTINATO 
 Daniele  Catterina  |  Maria   | Elliseo | Susanna  Daniele   
    └─────────┘      |          |         |    └────┬───┘ 
                     |          |         |       Paolo 
                 Maddalena  Constanza  Isaija 
 
PG 62 
QUITTANZA ... 
14 AGOSTO 1697 
─ Giudit (moglie di Gioanni─Giorgio FIFE) fu Paolo fu Giacomo PECOLLO; [vedi grafico a PG 
62 R seguente] 
─ Eliseo fu Michele fu Eliseo ROSTAGNOLO. 
 
PG 62 R e PG 65 
QUITTANZA ... 
22 AGOSTO 1697 
─ Gioanni, Paulo, Eliseo e fu Daniele (fratelli) furono Stefano BERTINATO; 
─ Paulo fu sopra detto Daniele BERTINATO; 
─ Paulo fu Daniele ROSTAGNO; 
─ Michele fu Giuseppe LAUSAROTTO; 
─ Pietro fu Giacomo PECOLLO; 
─ Giudit (moglie di Gioanni─Giorgio fu Giacomo FIFE [soldato da Zurigo in svizzera]) fu 
Paolo fu sopra detto Giacomo PECOLLO (nipote di sopra detto Pietro); 
- MARIA ROSTAGNOLA ALIAS PEIRONETTA (VEDI PAG. 47 R PRECEDENTE). 
 
    BERTINATO 
     Stefano  
        └──────┬─────┘ 
   ┌───────┬───┴───┬───────┐ 
Gioanni  Paulo  Eliseo  Daniele  
                           └───┬───┘ 
                             Paulo 
 
                       PECOLLO 
                       Giacomo  
                          └────┬────┘ 
  FIFE                    ┌────┴────┐ 
 Giacomo                Paolo    Pietro  
    └───┬───┘     └───┬───┘ 
 Gioanni─Giorgio    Giudit 
        └─────────────┘ 
 
PG 63 R 
COMPRA ... 
22 AGOSTO 1697 
─ Gioanni fu Stefano fu Gioanni ARMANDO; 
─ Stefano e Francesco (fratelli) furono Francesco ROSTAGNOLO. 
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PG 71 
COMPRA ... 
19 SETTEMBRE 1697 
─ Davide fu Esaija FU DANIEL CHEIJRUZZO; 
─ Gioanna (moglie di Daniele di Samuel DAVITO RESIDENTE A VILLAR) fu Timoteo FU DANIEL 
AGHITO. 
 
PG 71 R 
COMPRA ... 
26 SETTEMBRE 1697 
─ Stefano fu Giacomo PONTETO; 
─ Maddalena (moglie di Daniele fu Davide NEGRINO) fu Samuel MONDONE. 
 
PG 72 
COMPRA ... 
10 OTTOBRE 1697 
─ Gioanni e Catterina (moglie di Giacomo POLATO da val San Martino), fratello e sorella, 
furono Paolo ARTUSO; 
─ Giuseppe fu Samuel MARTINATO; 
─ Michele, Giuseppe e Gioanni (fratelli) furono Giacomo LAUSAROTTO. 
 
             ARTUSO 
              Paolo 
                └────┬────┘ 
POLATO         ┌─────┴─────┐ 
Giacomo    Catterina    Gioanni  
   └───────────┘ 
 
PG 73 R 
RECOGNITIONE DI DOTE ... 
16 OTTOBRE 1697 
─ Margarita (moglie di Barnaba fu Gioanni VARSO) fu Giuseppe GIACOTINO. 
 
PG 75 R 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
21 OTTOBRE 1697 
─ Paolo fu Gioanni CATTALINO; 
─ Maria (vedova del fu Giuseppe fu Francesco CARBONERO e attuale moglie di Andrea fu 
Gioanni BLANCO da Molines val Cheijruzzo) fu Stefano fu Giuseppe  CATTALINO. 
 
                CATTALINO 
                Giuseppe  
CARBONERO    └──┬──┘               BLANCO 
Francesco    Stefano              Gioanni   
   └───┬───┘    └────┬────┘  └───┬───┘ 
    Giuseppe       Maria       Andrea 
       └─────────────┴───────────┘ 
 
PG 78 R 
PERMUTA ... 
23 OTTOBRE 1697 
─ Margarita (moglie di Giacomo fu Esaija PONTETO) fu Filippo fu Paolo MEGLIE; 
─ Daniele fu Gioanni VARSO. 
 
MEGLIE 
Paolo 
  └───┬───┘              PONTETO 
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   Filippo                Esaija 
      └───┬───┘      └───┬───┘ 
      Margarita       Giacomo  
          └──────────────┘ 
 
PG 79 R 
COMPRA ... 
24 OTTOBRE 1697 
─ Davide fu Eliseo PONTETO; 
─ Giacomo (marito di Susanna fu Giacomo CAFFARELLO) e Davide (vedovo della fu Susanna fu 
Stefano BAROLINO), fratelli, di Gioanni GIGNOSO alias GRAND; 
─ Gioanni e Maria, figli dei sopra detti Davide e fu Susanna (coniugi) GIGNOSO. 
 
                 GIGNOSO 
                  GRAND 
CAFFARELLO       Gioanni                  BAROLINO 
 Giacomo            └────┬────┘           Stefano  
    └───┬───┘      ┌─────┴─────┐     └───┬───┘ 
     Susanna    Giacomo     Davide    Susanna 
        └──────────┘           └────┬────┘ 
                              ┌─────┴─────┐ 
                           Gioanni      Maria  
 
PG 82 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
7 NOVEMBRE 1697 
─ fu Giuseppe [1], Paolo, Daniele, Susanna (moglie di Daniele fu Giuseppe CATTALINO), 
Maddalena e fu Giudit (fratelli e sorelle) furono Gioanni e Margarita (coniugi) 
MICHIALLINO; 
─ Gioanni fu sopra detto Giuseppe [1] MICHIALLINO. 
 
                 MICHIALLINO 
CATTALINO          Gioanni      Margarita  
Giuseppe              └──────┬──────┘ 
   └───┬───┘    ┌────────┬───┴───┬────────┬────────┬────────┐ 
    Daniele  Susanna  Daniele  Paolo  Giuseppe  Maddalena  Giudit  
       └────────┘                         | 
                                          | 
                                   └───┬──┘ 
                                    Gioanni  
 
1698 
PG 1 
COMPRA ... 
9 GENNAIO 1698 
─ Davide e Anna (fratello e sorella) furono Paolo PONTETO; 
─ Paolo fu Michele BOISSA. 
 
PG 3 R 
COMPRA ... 
13 FEBBRAIO 1698 
─ Maria (moglie di Eliseo di Gioanni PODIO) e fu Constanza (moglie di Stefano fu Davide 
DAVITO), sorelle, furono Stefano e Maddalena (coniugi) UGONETO da il Villaro; 
─ fu Giuseppe fu Daniele FONTANA; 
─ Stefano, Giosuè, Gioanni, Pietro e Giuseppe (fratelli) furono Paolo fu Stefano 
GEIMONATO. 
 
              UGONETO 
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 PODIO        Stefano  Maddalena          DAVITO 
Gioanni          └────┬────┘              Davide  
   └───┬───┘    ┌─────┴─────┐       └───┬───┘ 
     Eliseo   Maria     Constanza    Stefano  
       └────────┘           └───────────┘ 
 
GEIMONATO 
 Stefano  
    └───┬───┘ 
      Paolo 
        └───┬───┘ 
   ┌────────┼─────────┬─────────┬─────────┐ 
Stefano   Giosué   Gioanni   Pietro   Giuseppe  
 
PG 5 
TESTAMENTO ... 
29 GENNAIO 1698 
─ Gioanni fu Daniele fu Paulo CARBONERO (testatore); 
─ Susanna di Pietro fu Daniele MONDONE (moglie del testatore); 
─ Maddalena (moglie di Stefano fu Antonio RIVA), Giuseppe e Samuel (fratelli) furono sopra 
detto Daniele CARBONERO (sorella e fratelli del testatore); 
─ Maria [infante] e Daniele [infante], figli del testatore. 
                                          
              CARBONERO             
                Paulo                            MONDONE 
                  └────┬────┘                    Daniele  
    RIVA            Daniele                         └───┬───┘ 
   Antonio             └─────┬─────┘                 Pietro  
└──┬──┘      ┌──────────┬────┴────┬───────┐     └───┬───┘ 
Stefano  Maddalena  Giuseppe   Samuel  Gioanni   Susanna 
   └─────────┘                            └────┬────┘ 
                                          ┌────┴────┐ 
                                        Maria    Daniele  
 
PG 9 
COMPRA ... 
20 FEBBRAIO 1698 
─ Maria (vedova del fu Pietro CAFFARELLO e vedova, in secondo matrimonio, del fu Pietro fu 
Giuseppe VIOLINO) fu Giuseppe GERMANETTO DA VILLARO; 
─ Constanza [pupilla], figlia di secondo letto di sopra detta Maria; 
─ Paulo fu Michele BOISSA. 
 
VIOLINO               GERMANETTO 
Giuseppe               Giuseppe  
   └───┬───┘    └────┬────┘      CAFFARELLO 
     Pietro        Maria           Pietro  
       └─────┬───────┴────────────────┘ 
         Constanza 
 
PG 10 
COMPRA ... 
20 FEBBRAIO 1698 
─ Gioanni e Anna (fratello e sorella) furono Giuseppe fu Daniele GEIMONATO; 
─ fu Paolo fu Gioanni GEIMONATO (zio paterno di sopra detti Gioanni e Anna. Il tutto è 
scritto così]  
─ Gioanni fu Eliseo PODIO. 
 
            GEIMONATO 
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             Gioanni  
                └────┬────┘ 
                ┌────┴────┐ 
             Daniele    Paolo 
        └───┬───┘ 
         Giuseppe  
    └───┬───┘ 
   ┌────┴────┐ 
Gioanni     Anna 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia esatto] 
 
PG 13 
COMPRA ... 
13 MARZO 1698 
─ Maria (moglie di Paulo fu Stefano BERTINATO) fu Francesco REINAUDO; 
─ Stefano fu Davide DAVITO. 
 
PG 13 R 
TESTAMENTO ... 
28 MARZO 1698 
─ Gioanni fu Giuseppe CAFFARELLO (testatore); 
─ fu Maria fu Daniele GRASSO (prima moglie del testatore); 
─ Maria fu Giuseppe GIGNOSO alias GRANT (attuale moglie del testatore); 
─ Daniele e Giacomo, figli di primo letto del testatore. 
 
                                   GIGNOSO 
      GRASSO      CAFFARELLO        GRANT 
     Daniele       Giuseppe        Giuseppe  
└───┬───┘     └───┬───┘       └───┬───┘ 
  Maria        Gioanni          Maria  
    └────┬────────┴───────────────┘ 
   ┌─────┴─────┐ 
Daniele     Giacomo  
 
PG 15 
COMPRA ... 
10 APRILE 1698 
─ Pietro fu Daniele GRASSO; 
─ Constanza (moglie di Gioanni fu Daniele MICHIALINO) fu Paolo fu Pietro GRASSO. 
 
                              GRASSO 
                              Pietro  
MICHIALINO              └───┬───┘ 
 Daniele                  Paolo 
    └───┬───┘     └────┬────┘ 
     Gioanni       Constanza 
        └──────────────┘ 
 
PG 17 
RATTIFICANZA ... 
16 GENNAIO 1698 
─ Gioanni e Davide (fratelli) furono Paolo ARTUSIO; 
─ Gioanni, Paolo e Elliseo (fratelli) furono Stefano BERTINATO. 
 
PG 18 R 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
16 GENNAIO 1698 
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─ fu Giudit [viene citato il testamento della fu Giudit, datato 27 marzo 1676] (moglie, in 
seconde nozze, del fu Antonio RIVA) fu Paolo MELLI; 
─ Maria e Susanna, figlie di sopra detta fu Giudit e fu Giosuè (coniugi) ROSTAGNOLO. Il fu 
Giosuè è primo marito di Giudit; 
─ Gioanni [emigrato], Stefano e fu Bernardino, figli di secondo letto di sopra detta fu 
Giudit; 
─ Giudit e Dorrotea (sorelle) di Daniele e fu Maria (coniugi) VARSO. La fu Maria è detta 
consanguinea (PUÓ DARSI FIGLIA) di sopra detta fu Giudit. 
 
                  MELLI 
                  Paolo 
                    └────┬────┘ 
 VARSO           ┌───────┴──────────┐ 
Daniele        Maria              Giudit 
   └──────┬──────┘                  | 
    ┌─────┴─────┐                   | 
 Giudit      Dorrotea   ROSTAGNOLO  |                 RIVA 
                          Giosué    |                Antonio     
                            └──┬────┴─────────────┬─────┘  
                       ┌───────┴───┐       ┌──────┼──────┐       
                    Susanna      Maria  Gioanni   |   Stefano  
                                                  | 
                                              Bernardino 
[Questo sembra il grafico delle parentele, ma non sono sicuro che tutto sia esatto] 
 
PG 22 
DIVISIONE ... 
13 FEBBRAIO 1698 
─ Gioanna (moglie di Daniele MASSA da Biola in Provenza), fu Maria [morta senza figli], fu 
Giuseppe [morto senza figli], Paolo e Margarita (moglie di Daniele di Stefano 
MICHIALLINO), sorelle e fratelli, furono Daniele e Anna (coniugi, morti nell'anno 1687) 
PELLENCO DA VILLARO. 
 
                        PELLENCO 
MICHIALINO              Daniele     Anna 
 Stefano                   └────┬────┘ 
    └───┬───┘      ┌────────┬───┴────┬──────┬───────┐      MASSA 
     Daniele  Margarita  Maria  Giuseppe  Paolo  Gioanna  Daniele  
        └──────────┘                                └────────┘ 
 
PG 27 
COMPRA ... 
10 APRILE 1698 
─ Constanza (moglie di Gioanni fu Daniele MICHIALINO) fu Paolo fu Pietro GRASSO; 
─ Gioanni fu Giacomo DAVITO. 
 
                           GRASSO 
                           Pietro  
MICHIALINO                   └───┬───┘ 
  Daniele                      Paolo 
     └───┬───┘       └─────┬─────┘ 
      Gioanni          Constanza 
         └─────────────────┘ 
 
PG 27 R 
COMPRA ... 
17 APRILE 1698 
─ Paulo fu Pietro PONTETO; 
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─ Isabella (moglie di Gioanni fu Samuel MICHIALINO) fu Samuel fu Gignoso GIGNOSO. (IN 
ALTRI DOCUMENTI E’ CITATO FU GIOVANNI COME PADRE DEL DETTO FU SAMUEL GIGNOSO: CFR PAG 10, 
ANNO 1697 DI QUESTO FILE) 
 
                             GIGNOSO 
                             Gignoso 
MICHIALINO              └───┬───┘ 
  Samuel                  Samuel 
    └───┬───┘     └────┬────┘ 
     Gioanni        Isabella 
        └──────────────┘ 
 
PG 28 R 
COMPRA ... 
17 APRILE 1698 
─ Giuseppe e Samuel (fratelli) furono Daniele CARBONERO; 
─ Daniele fu Gioanni VARSO. 
 
PG 29 
PERMUTA ... 
17 MAGGIO 1698 
─ Stefano, Giosuè, Gioanni, Giuseppe e Pietro (fratelli) furono Paulo fu Stefano 
GEIMONATO; 
─ Giacomo fu Daniele BOISSA. 
 
       GEIMONATO 
        Stefano  
           └───┬───┘ 
             Paulo 
               └─────┬─────┘ 
   ┌─────────┬───────┼─────────┬───────┐ 
Stefano   Giosué  Gioanni  Giuseppe  Pietro  
 
PG 31 
COMPRA ... 
16 GIUGNO 1698 
─ Pietro fu Giacomo BONGIORNO; 
─ Giudit (moglie di Giosuè fu Eliseo fu Giosuè MONDONE) e Anna (moglie di Geimone fu sopra 
detto Eliseo fu Giosuè MONDONE), sorelle, furono Gioanni fu Stefano MICHIALINO. 
 
            MONDONE 
            Giosué  
              └────┬────┘ 
                 Eliseo          
                   └────┬────┘  
      ┌─────────────────┴─────────────┐ 
      |                               | 
      |                               | 
      |               MICHIALINO      | 
      |                Stefano        | 
      |         └────┬────┘           | 
      |           Gioanni             | 
      |              └────┬────┘      | 
      |              ┌────┴────┐      |          
    Giosué        Giudit     Anna  Geimone 
      └──────────────┘         └──────┘ 
 
PG 32 R e PG 33 R e PG 35 
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CESSIONE DI RAGIONI ... e QUITTANZA ... 
17 GIUGNO 1698 e 19 GIUGNO 1698 
─ fu Maria, Anna (vedova del fu Davide fu Bartholomeo GONINO da San Giovanni) e Constanza 
(vedova del fu Paolo fu Stefano GEIMONATO), sorelle, furono Giosuè[1] fu Giosuè MONDONE; 
─ Daniele fu Davide ARTUSO; 
─ Giosuè, Geimone, Pietro e Giuseppe  (fratelli) furono Elliseo fu sopra detto Giosuè[1] 
MONDONE; 
─ Giosuè fu Giuseppe fu sopra detto Giosuè[1] MONDONE; 
─ Gioanni di Pietro fu Giacomo BONGIORNO; 
─ Stefano fu Davide MICHIALLINO. 
 
               MONDONE 
               Giosué 
                  └────┬────┘ 
     GONINO         Giosué                       GEIMONATO 
   Bartholomeo         └────┬────┘                Stefano  
└───┬───┘     ┌───┬────┬────┼──────┐         └───┬───┘ 
 Davide      Anna |  Maria  |  Constanza       Paolo 
    └─────────┘   |         |      └─────────────┘ 
                  |         | 
                  |         | 
               Giuseppe   Eliseo 
         └───┬────┘         └───────┬──────┘ 
          Giosué      ┌─────────────┴─────┬─────────┐ 
                   Giosué   Geimone    Pietro   Giuseppe   
 
PG 37 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
15 MAGGIO 1698 
─ Susanna (moglie di Giacomo CAFFARELLO) e Constanza (moglie di Daniele RIVOIJRA), 
sorelle, furono Gioanni e Maddalena (coniugi) GRASSO; [il tutto è scritto così] 
─ Paolo fu Daniele BERTINATO. 
 
                 GRASSO 
                Gioanni   Maddalena 
                   └────┬─────┘ 
CAFFARELLO       ┌──────┴─────┐         RIVOIJRA 
 Giacomo      Susanna     Constanza     Daniele  
    └────────────┘            └────────────┘ 
 
PG 38 R 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
15 MAGGIO 1698 
─ Susanna (moglie di Giuseppe CATTALINO) fu Davide BIGLIORE; 
─ Susanna (moglie di Giacomo CAFFARELLO) e Constanza (moglie di Daniele RIVOIJRA), 
sorelle, furono Giuseppe FU PAULO NEGRINO [il tutto è scritto così] 
─ Giudit fu Samuel GRASSO. Giudit è detta cognata di sopra detti Giacomo CAFFARELLO e 
Daniele RIVOIJRA. 
 
           NEGRINO 
            Paulo 
              └────┬─────┘ 
               Giuseppe  
                   └────┬─────┘ 
CAFFARELLO       ┌──────┴─────┐         RIVOIJRA 
 Giacomo      Susanna     Constanza     Daniele  
    └────────────┘            └────────────┘ 
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PG 41 R 
COMPRA ... 
12 AGOSTO 1698 
─ Catterina (vedova del fu Giuseppe fu Pietro MARTINATO) DI Davide fu Esaija CHEIJRUZZO; 
─ Paolo fu Gioanni COMBA REVELU. 
 
                   CHEIJRUZZO 
                     Esaija 
MARTINATO               └───┬───┘ 
  Pietro                  Davide  
    └───┬───┘     └────┬────┘ 
    Giuseppe       Catterina  
        └──────────────┘ 
 
PG 42 R 
CESSIONE DI RAGIONI ... 
21 AGOSTO 1698 
─ Davide e Gioanni (fratelli) furono Stefano GRASSO. 
 
PG 45 
COMPRA ... 
27 NOVEMBRE 1698 
─ Margarita (moglie di Barnaba fu Gioanni VARSO) fu Giuseppe GIACOTINO; 
─ Stefano, Giosuè, Gioanni, Pietro e Giuseppe  (fratelli) furono Paulo fu Stefano 
GEIMONATO. 
 
       GEIMONATO 
        Stefano  
           └────┬────┘ 
              Paulo 
                └─────┬─────┘ 
   ┌─────────┬────────┼─────────┬─────────┐ 
Stefano   Giosué   Gioanni   Pietro   Giuseppe  
 
PG 47 
COMPRA ... 
24 DICEMBRE 1698 
─ Anna (moglie di Stefano fu Giuseppe GRASSO) fu Stefano GONETO; 
─ Davide fu Eliseo PONTETO. 
 
PG 49 
COMPRA ... 
24 DICEMBRE 1698 
─ Stefano fu Davide MICHIALINO; 
─ Anna (moglie di Stefano fu Giuseppe GRASSO) fu Stefano GONETO. 
 
PG 51 
QUITTANZA ... 
21 NOVEMBRE 1698 
─ Maria (moglie di Pietro fu Pietro [é scritto cosí] FOSTELLO da MOMBELLIARDO in Svizzera) 
e fu Susanna (sorelle) di Pietro fu Giacomo BONGIORNO. Viene citata la fu Maria fu Daniele 
GRASSO come madre di Maria e fu Susanna. 
 
             BONGIORNO           GRASSO 
              Giacomo           Daniele  
                 └───┬───┘ └───┬───┘ 
FOSTELLO           Pietro    Maria  
 Pietro              └────┬────┘ 
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    └───┬───┘       ┌─────┴─────┐ 
     Pietro       Maria      Susanna 
        └───────────┘ 
 
PG 52 
COMPRA ... 
28 AGOSTO 1698 
─ Pietro fu Paolo MEIRONE; 
─ Maria (moglie di Daniele di Gioanni CAFFARELLO) e Maddalena (moglie di Giuseppe COMONE), 
sorelle, furono Daniele fu Giuseppe CARBONERO. [vedi grafico a PG 25, anno 1697, prece-
dente] 
 
PG 52 R 
COMPRA ... 
2 DICEMBRE 1698 
─ Giudit (moglie di Gioanni fu Gioanni NAVACHIA da Pragelato) fu Giuseppe MONDONE MARINO; 
─ Stefano fu Daniele GARNERO. 
 
PG 53 R 
COMPRA ... 
3 DICEMBRE 1698 
─ Simone, Daniele e Giacomo (fratelli) furono Giacomo THIERI RESIDENTE A BOBBIO; 
─ Stefano fu Davide MICHIALINO ─ Giosuè fu Eliseo fu Giosuè MONDONE (sindaci). 
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